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����� � ��
	� 
�����
���������•• ��•����•• 
�•�• �������•� ����•�����• 
•��•����� ��•� � ���� ��•• 
���••�•�� ����•��•� 
�•����������� ����•� ��• 
	�€ ����������� ��•��� 
���•���� ‚��•ƒ•• ��„���� 
��••��„•���, �����…• 
���•������ � ��••��•• �„���• 
(.2 ��. 209 �� �†).

� �������� ��� ������� �� � ���, 

�	�� ��������
� ���������� ��� 
������ �� �����������
��� 
��� ��-
������ �������� � ���, ��� 
������ 
�•��
� �•��	���. •� ���������� 100 

�•��� ������ � 	��•������ •�����-
���� (•������ �•������. -  �. ‡. ) •� 
��, ����• �•����� �������������, �� 

������� �•� •��������� ���� �• �� 
��������•�, � ����������.

  ��•������� ���������• ��	�-
���� ��•��������� �����������, 
������� �����-���•�� ���������, 
�•� •���
����������� •�
� ������-
�� �������• �����	�•���•� ����	. 
•�
 ��� ����•�€��?  •������
 �•�-
�� ��€�� ��•��•� � ���-��
� ���-
���� ������� ��� �������� �����-
����������• ��	����.  ������ �•-
�� ��•������ � ����� �• �����
���• 
��	�•����, �������•����� ������-

� �� •����� ��������� ����‚�� ƒ�-
������
�. „� ��� ���€�� �����	�-
•��� � ���� �• �	� ���������•, 
�-

������ •�������� � ���•�� � 
����� 
80 �•��� ������. …�� �•��� �• ��	�-
•��� ����‚�����• �•�� •����•��• 
��������
��� ���� �� 
���. †���-
	� ���������•� ����������� �•��� 
(� 
��� ��������?). 

� � ����€���� •�•��
� �����	�-
•���� � ���� �•�� ��•��•���� �	�-
������ ����. •� ��������� ���•��� 
���� � ���
�����. ‡�
 ��� ���������-
��� � ���� ����� �������� � ������ 
�����
�.

�. ‡���ˆ�.

‡�	‰	Š	�‹
� ���•���•…���� ��„�•Œ���� 
•��•����� ��•�
� ���� ��•• ��•Ž •���������� 

€‰�, ����„�����•…Ž 
� „•�•������•��•• 
��•Œ�����…•• ��•��•�•�•• 
• ��••��•• �„���•.

•�
 ������� �����-���•�� �� 
�•… �� �� 
���, ����•� •�
��� 
���������� ����������  �ˆ-2105 � 
•������ ��������, ��� ����•����-
�� �	� � ��•����� � �����•��� ��-
��. …�� ����, �� ��������� �����-

�� �� ����������� �� ���������� 
����������•� ��������� � �� ��-
������� �������� �� ����‚���
�� 
�������������������, ��� �����-
��� ��� •� �•��
� �� ������
��� 

 ���������������� ������������-
���. ‰����•
� ��	�������, �����
-
���• ��������� �	� 
 ��������, 	�� 

�� ���� ��� •���	 ���� ����������. 
� �•������•� 6 �•��� ������ ������ 
��������
��.

‘. †ˆ‡’.

�‡�“ ��	€ - 

��” ‡‘Š�ˆ
���…� ����������• 
Œ•„�• ���•���� ����••… 
�•Ž�••����� ����������•� 
���� �•���������� 
•����•��•� ��‰ �† �� ���‚.  

•�
 �•� ������� «�…» (��. «��-
����� ��������», 08.06.10) , � ��-
�� ���	� 	��� � ����€���� �����-
��	� �•������
� �•�� ��•��•���� 
�	������� ���� •� ������� ���€�-

��� � ��‚��, •������� �� �����	-
€�� 14-�����	� ��•�����. …�����-
�������•� ���������� ���������-
��, ��� ������� ���������� �����
�� 
����� � 13-������ �����
��, •����-
��� �� •� «������������» 15 �•��� ��-
����.  � ����� ������������� �•��-
������, ��� ��� �� ����������•� ���-
��� «����� 
 �������
��» �� �����-
�• �•�����	� ����, ����������• �� 
18 �����	���• ���•����. Š, 
�
 ��-
����� �����-���•�� �� �•… �� �� 

���, �� ������� •�
�� �•�� ��•��•-
���� �� ���� �	������� ����.   ��-
������ ����� �	�����•� ���� ���-
�����• � ���� ����•�������, ����-
•������•� �������� ��� ����•��.

�. �‡’��ˆ�.

�J Š	‡’�� †ˆ���	�,
���’�� �ˆ��

 ���� � ���������� ���€�� •�������� 

�������‚�����	� ������ �� �����•�-
‚�� � 
��� 	�������������� ���	���-
�• ��•����� �����
�	� �•������ � ��-
	���������� �•�
�� �����•�����
-
‚��, �•��� � �������������� �� 2008-
2012 	��•, ������ 
������ ����•� •�-
��������� ������������ ���������-
���� �• ‹. ���•�. •���•������ �����-
�• �����•���� •��������� ���������-
��� �����
�	� �•������ � 
��� � ���-
•���� ���
�� � �…•. …�������•���-
���� ��
•� �•�������� � ���
� 	��-
���	����• ‚����• ����
������ �� 
��•����� �������� ���������������. 

�. �‡ˆ‰����	.

�J �ˆ�‡	�	€��� Š� 
€‡� †	��� 

 ���� �� ������� � •���������-
�� •�������������� ������������� 
�• ‰. Œ•����� � ���•����� ‡��	���-
����•€������ �����• 
��� �. ƒ��	� 
������� ���	� ������� �����������
�� 
����	�‚�� � IX ƒ�•���������� ����-
���‚������ •����� «����-2010». „�-
������, ����������� ����������� �� 
���� �����
� 16 ����
��� �� ���� 
����� �
��� 300 ���� ������. •�
 ��-
����� ��‚�-������� …�•, �������� �� 
200 ���� �• ���� ����• �•� ���� ��-
������•. •���� ��	�, � ���
� •���-
��  �������
��� ��€�� ����	�‚�� �•-
�� ��������� ����� 50 ������ � ����	�-
����� � ��������������� ����������-
�• � •�����•�• 
�������, � ��� 
�-
���• ����•������ ������
����•� 
����������� �
��������
�	� ������-
��������.  �•�� ��
•�, ��� ������� 
����‚��������� ��€���� �� ��	���-
•�‚�� � �•�• ����������� •������� 
�����
� ��•���������	� ���€����, 
�����	����� ������
��. …�������	���-
��, ��� ��� ��•�������� �� ��•� ‹•��-
�������
�	� 
�������	� •����� «•��-

�•�
�� •������‚�» � •��������
�. 

‘. ‘��ˆ�. 

�J �����-�‡�� 
	� �	‘� ‰�€ˆ��	�

 ���� � �����������
�� 	������
�-
����� ��
�•���� ���������� ����-
��-���
�����
�� 
��•����‚�� ���•� 
��������� ������ «�����
�������� 
� �������	�� � ���������». ����� �� 
��	���•������ - ƒ��•������‚��•��-
��� ��, �������
�� �
������ ����‚��-
�
� ���
, „����•� ‚���� •������� ��-
��� ��ƒ„. „� ��������� •�������� �•-
������� ������������ �����
��� ���-
•� ��������� �� �
�����
 �. �������, 
������� ‰†�� ���•����� ‡. Ž
������, 
•������ ������������� �• ‰. ˆ��‚�� � 
���	��. …��•������ ��
���• �•�����• 
����• �� �������� �
������•� ���-
������ ���������. •���•� ������� � 
����	���� � 	����� 
��•����‚�� �•-
•��� ������-
���� ���•������ Š. •��-
	�•��� �� ����	��, 
����•� ��������� 
�� ��•� �����������
�� 	�����
�� ���-
�
�� ������‚• ��. �������
�	�. 

‡. ‡�ˆ	�	�.

�J � ���• ��	�	� - 
�ˆ€���

 ���� � Š•�������� ���������� �•-
�•���� •�������� 
������ ������-
������ 
������� �� ��	���������� 
��‚������-������• ����€����. ���� 
€�� � ��������• ������ ‚�� (����-
•��) �� �����
‚�� (����	�) •�����-

����������	� �•������ � ���������-
�• ��������� �� 2011 	��, ��� ���� 
�‚��������� ��•��•�•� ����������� 
� ������������ ��� ��������� � ��-
�����• ����� �
��������
�� �������-
�����. �•�� ����������• ��
•� �����-
�• �� ���������� 
���������������-
	� ���•��� •� ���€��€�� ����	���� 
� � ���������• ���� �� ����€���� 
����• ����� � ���������•����� ��•-
��������� � �����
��•��������• ��-
	���•�‚��. „� �������� ��• �������� 
� �����‚�� � ������� �•����� �� ���-
•�������� ���������� ���������� � 
�••�
����� ������
�, ����� � €���-
•��.  �� •�������� 
������� �� 
���-
������� - •���������� ������������ 
������������� 
��� ‰. ˆ��‚��.

�. �	��.

�J 	Š��‡ˆ ‰	�	–
  ���������� � ��������� «‘�����•� 
�����
» ��������� �����	 �� ������ 
•��������� �����
�� ����• •������ 

�����	� ‚�����, ��	��€� �� �����  �-
��
�� •������������ ����•. „�������, 
��� � ��	���� ���€��	� 	��� � ����
�� 
���� �•�� ������•��• �����
� 15 ��-
����
. •�
 ������� �����-���•�� ��-
��������‚�� 	�����, �
������•�� ����-
�������, ��� �����
� ��������•�� ��-
•��•� �����, •������ � �����, ��-
	��€�� �� �����• ������� � ������ 
����‚
�-•�€����
�� �

���‚�� 
���-
��	� ‚�����. „� ‚�������� ����������-
���� 	���� ���������� „. …���‚��, ���-

�� 	�����
�� †��• Œ. ’�‚��
�, � ��
•� 
������������� ����	��•�• 
��•����� 
� 	���•���. „� ����� •��������� ����-
������� �������� ������
�.

�. “�ˆ—���	.

�J ���’ˆ ˆ“�‹
�����ˆ‡ˆ�’

  “���•������
� ���������� ���•�-
�������� •�
�•��� XIII 
����• ƒ���-
��•�• 
�•���� �	�. …����� ����� •�-
��� ‹•��-�������
�� ��‚�� 
�•���-
���� � ������� �������	� •��
�•� �• 
“���•������
�.  ����� ����� � ����-
��� ������
�	� ��������	� 
�•����	� 
������� (�����
�� �
��	 ‡• ), ������ - 
� ����������
�� 
�����
�� €
��• ���-
�� 	������� Œ������� (	. ����������).

�. ‰�	��	�.

�J €–�� ��ˆ�� 
	�€	•���’ 

��	���� � ���������� «†��� ��• ��-
€��». •�	���•����• �
���	����
�� 
�
‚�� �
���	����
�� ������� ������-
�����
�	� 	�����
�	� 
�•����	� ���-
���� - ���••���� ������������� 
��-
���	� ‚����� ���	� �� ���� ���� ����-
���� ���� ��€��• ����, ������� �� 
���������•� ���������, ��������� 
��� ��������€��� �� ������ ��€
��. 
  ���
� �
‚�� ��
•� ������� ����-
�����	 �� ���€���� «…��
 …����• - 
���������•� ���
 - ”������
�� ����-
�•� - ‡��
 - …��
 …����•». †�� ������-

� ����������‚�� � ‡�����
�� ���� � 
�����
�� ����� ��	���•����� �
�
��-
��� «ˆ����•� �������
 ����������». 

�. �ˆ�	‡��.

�����
�����

ˆ—�� Š�“‡�”
  ��������
���
�� ���-
��� ����‚�� ��••�
���-
�� �������� ����, ����€�-
	� �
�������� � �
�•�€�-
	��� � ����� †‡…. •�
 ���-
�
�•��� � ������ �����	��-
�• �‰Š�†† ‰� † �� �•, ���-
��� ����•�€�� � ������ ��-
�� • 162 �� ���‚� •����-
����� � †�����. ��������-
���� ��  �ˆ-2101 
�����	� 
‚���� �€�� ��•����, ���-
€�	� � �������� ��������-
��� �� ����-����‚�
��. …�-
��� ����
������� ��������-
���� �����������, ��, ���-
���, ��� ���������€�� •��, 
��•� �� �
�•�� ��� �����, 
����. ������� ���
������-
	� ���������� ������� ����-
�•.  ��, 
�� �������� ��-
•����‚��� � ��������•-
����� ��	��‚� � �	� «“�	�-
���», ����‚�� ������ ����-
��� �� ����•����: (86555) 
5-14-04 ��� «02».

��	���‹�	�
������, � 
������ ��	�� ��-
����
, ����•�€�� � �����-
����
�� ������ �� •���-
������� ��������	� «•��-

�•». …� ��•����‚�� ������ 
�����	���• �‰Š�†† ‰� † 
�� �•, �������� ‰�ˆ-31029 
�� ��������� � ���������-
��, « ��	�» �•������ � ���-
�••�� ����� � 
���� � ����-
���������. …�	�� 36-������ 
�����•�� ��	
���€
�, ����-
���� �� ���������.

�. �‡’��ˆ�.

����-2010

�
�• ����
�•��� � �����-
���•�� ‰� † �� �•, ��-
��������� ���•�� ����-
������ ���€�	� ������-
�� � ��������
�� ���•, 

���•���� ������� ���•�����-
������	� ���������� � �����-
�������� �� ����
� �•������ 
�������• ������
 ���	����-

� ��������
��, �� � ������ 
��•��� ��•�� ���‚��������� 
� ��������
��� •ƒ•„�.   ��-
���������� ��������� ���-

“‡� - ‡��
� ������• ƒ����� 
�� ��„� ��������••����� 
˜•••�•� �������������� 
•�•����•���� 
��€ �† ��������• 
„��•‚•��••�…• ™��� 
V �������••��•Ž 
����������•• 
����• ���•����� 
������� ••••ƒ•• 
������� ��„����•�, 
�����š���…Ž ��•��• 
“���� ����•• 
. �����•��•����.  

���� 16 �����
�� �• ������ 
�-
���� - ����������� ������-
�
� �
��•�• ������������. 
�������
� ����� �����•���-
�� � ���� ����•�����: «•��-
��•�
�‚�� ��������», «‡��-
����� ���������», «†������� 

��������»,«���‚�•�
� �����• 
��������» � «�������� � ����-
��� �	���������� ���������». 

†. ��–�ˆ–.
���� �����-���•�• 

‰� † �� �•.

��� - � ‰����!
� ��������•� ��������•� ���ƒ���••��� 
 �• «���„�… �������».

›
‡• �����	 �•������	� ���
���
�	� ���-
�
�� «‡��‚• �� •��•����». …������������ 
��•���-����• � �•�����•� ���� 	����� ��-
��� ������� � ���€��� ���•����������•-
�� ���‚����� 
���. „�������, �
��� �
�-

�������
�	� ������ ����• ���
����� “�
�� �•-
������ � ���� � ������
�� �������� ���������	� 
������	� ���‚� «ƒ�������» ƒ��	������ ˆ����-
�����. ‡���������� �������
� 
�•�•� ���� �� 

���
���
� �����, ��������� 
�•��� ���•����. 
•�
 ����
�•�� ��	���•���� ����
�� «ˆ��•�• ���-

���», ����
��� ���‚�������� €
��• «•����», 
���•�� ���	� ��•��������• ���‚������• 

��
����� …���� ƒ���•���, � €�� ��������� 10 
���, 
�•��� �• 
����• ���•�� ���	������� �� 
��� ���‚� - �����������
���
�� � ��������
��. 
Š����� � �������
� � ���������� �� ��� •��-
����� ��������	� ������ �� ��
�� � 
�������� 
•�������� €��, 
������ ����������� �������� 
� ����� �• ��•���
������• ‚������.        

›. €�‹€	�.

��’�� ��	�
…���•� •���������� ������-
������ …�• ‹. ���•� ������ 
•�������� 
������ 
������� 
�� •���������� �•�������-
��� �����•����������•��-
�������.   ��•������� ����•-
����� ������• �������� 
��€����: ������������ ���-
�� �� ������
����•�‚�� ���-
	�� �	�������������� •��-
�
�	� � „�•��
���
�	� ���-
����, ������	���� �������� 
��	��€���� � ������
����-
•�‚�� ����� �• ��	���•�-
‚�� ‡��
����
�	� ������, � 
��
•� ��
������ �• ������� 
�������
�� ���	����• •�-
�������	� �•���������� � 
���•� � �������•� ��	�€�-
���� ������
����•������	� 
���	� ••• «„���•��» ’���-

���
�	� ������. „� •�����-
��� �•� ��������•������ � 
�� ���������� ���•�������� 
�������
��� ���� ���	����• 
�� ������ ������• �•����� 
�� ���•�������� ���������� 
� ����‚���
�� ����������. 

���-Š‡�� 
€‡� “��ˆ��
ƒ����������� �����
�	� �-
•������ 
��� � ���
� �����-
����� �����•� �	������ � 
�����•�‚�� •���� �� ����� 
�•�‚������� ����� ��•��-
����� ��
�� ������•���� �� 
��•����• ��	���•�‚��, •�-
���� 
����� ��� �����
-
‚��.   ��•� ����• �� ��	��-
�� 15 �����‚�����• 
����• 
������‚�� - � �������� 
��-
�����• ���������
��� � •�-
�����������
�� �����������, 
���‚�•����
� ƒ��
���
��, 
„�•�	�����
��, „��	����-
�
��, ���	�����
��, �������-
�
��, •������	�
�� �������� 
� ��������
� ��€
��������. 
����������� 	����� �����-
���� �� �����•� �� ��� ���-
������ ���� •���������
‚��. 

‰��€�ˆ� ‰‡�����‹•
������� � �•Ž�••����� ���•� �����• ����•ƒ•����� 
������� �…������ �•�•���…Ž Œ•����…Ž • ��•ƒ…. 

…������ ��� �� ���‚������ ������������ �����
�	� �•��-
���� �• �� ���������� 	�������������	� ����•����� « •����-

� �	������•€�����	� 
�����
��». Œ� ‚��� - �����	���� ���� �-
•���� ���
� � ��������	� ��•�� � •������������� � ���‚����-
����, ��������� ���	�������• ���-�� � �������.   �
���•�‚ �� 
��������� ������� 57 �����
��•��������• ��	���•�‚�� �• 22 
�������, 
����•� ����������� ���� �����• «�����‚��» � �� •-
����• ������� •�������������, � ��� ����� 
����•� ��	��• � 
�
�� �������	� � �����	� �����������, � ��
•� 
����������, 
���‚��������, ��‚��������, 
�•��������, �•���������, �� ���-
�������, €��
�������� � •�����������. 

‡��•��������� ���������� ���	�� �•����
� ��������� 24 
��������. •�
 ����
�•��� � ������������ �����
�	� �•���� �� 

���, ���������� - ���€�� �����•����������� - �•����� 	�� �-
�•� ���• (���������� ��ˆ-315195) � ������•� 
���
. ̂ � ������ � 
������ ����� ����	����� �������� ����•��� ������. “�����• � 
- �������• � ���������� ���� ����� - ����� �������• •����•-
��, ��������•�� � ����•��•�� ��������, � �� ���‚�����•�� 
�����������.   ���
� �•����
� �������• •�����• ��•���-
��� ��
�• �����€� ������	�� � ������� 
�������� •�����• , 
� ��
•� �����
��•���������� ����
�, •�����• ������, �� €�� 
� ������������, ����•������	� 
�
 � ��	���� ������ - •���-
������
�� 
���, �������
��, •�������
��, •��
��, ������
 �� 
�������, ��������
� ‡��������, ���
�-…�������	� � ƒ��
� �, 
��
 � �� ����������� ��	��������	� �����
��•���������	 � 
��€����������� �����������
�	� 
���. –�� ��•����•� €���-

�•�����•� ��€��•, 
������������•� �	��	��•, ������•� � 
�������•� 
�����
�•, ������‚������ ��������� ����
� �� -
��	� ��
������, ������•����� ��� �•�������� �����• ����� 
�� ����	�- � ������������	���� ������	���.  �
��€����� 
���•���
� ������ ������������ �� 
��
���. 

�� 	Šˆ€��’ ”�ˆ”� ‰	‡�–
�� ��„� �������••����� �ˆˆ �•�•�•„… (‰�������…• 
��•��) ��� �• ������• ��••���-����š��•�, 
�����š���…• ����•�•�• ��„��•…���•� ƒ��•ƒ… 
��•�•, �����•„�����…• ��• •���•• ••�•�������� 
��••����� Ž�„�•���� ��. 

…���•� •���������� �������� �. Ž����� ������
���, ��� � 

��� ��������� ����������� ������•� ������ 	������� 
�-

���•• ������������� ����
‚�� •�����• � ������• ������� �-
���, � ��� ����� �•������• �� ��•��• ����  „ŠŠ 
�
���••, 

����•� �����������• 
 �������� ��€�	� ��	���� � �������• 
������ �•��
�� ���•��. �������
� ������� ���•���� �� ����� -
����‚����• ������, 	�� ������������ ����� 50 	������� ‚� -
��‚• ����� ��•����• ����•��������� � ����
‚��. ������€�-
��� ��
•� •�������� •����������� ���� �����• � •�����•�-

�‚��� �����, ������€�� � ��������� ����� ����€�� ��•��. 

‰������• ��������••� ��’�� �‡ˆ‰����	.

� 
�•“�’Œ„Š‹, ������ ��� ��� �•������ ��€� �•
��� 
��	� ��-
••
������ � ������
��, � ���� ����€������ ������� � ���-
���� •��
��� ����� � 	�������
�� �����	� 
������� « ���	». 
•�� �• ��� �� ��•€��: «ƒ• ���� ���	�� �� �
������ �����•� 
��������
�� •��	, ���� �•������ «•����‚�», ���� �������� 

« ���	». Š ��••
� 
 ��� ������� �� ���•����������•� 
����•�-
���, � ������������� �����������
�� ������� ���������, � �	��� 
��� � •�•���
�� 
�•��������� ������ -  ������ ������
��. … �-
��� •
������
�� ������‚�� ������
�� ��••
����• •�������, ��� 
����� � �����	� « ���	�» � «•����‚�» ��•���� ������� � ����-
�������� �� ��������� �� ������, 
����•� �� ����� ‰��•����
 �� 
����• ������� � ��� �� 	������� †���
��� ����•���
�� �����-

�. …�������� ����������� � •�•��  ������ †���������� �•�� 
����� ��•��•�.  ����� ���������� �	� 
�
 ‚��
�������•���� �. 
�
������� ����� ��••
� 
 « ���	�» 28 ������ 1930 	���. „� ���-
	�� 	��• ��� �	� �
�•����� •��•��. 

 •������ �� ���•��������� ‚�������� ��
�•��� ���������-
��� ���
�, 	���� ���������� „. …���‚�� �������, ��� ��� 
��� ���-
��� ������������� 	����� ��� •��
���� ���•���.  �������� ��-
�� ���������
�� ��������������, � ������ ����� ����•�� �� �-
•�� �•����, 
�� �•�  ������ ������
��. � �� �����������
�� ��-
����� ��������� �������� � ����� �•�€�	� ������������� �� �-
�	� ������	� •�������� ���•��
 �• �	� ��••
�����	� ��������.

�. �ˆ�	‡��. 
���� –†���†� ••�„ŠŒ„••.

«� ����� � ������ 
�� ������� ��...»
 ���� � ���������� ��•�� ��������	� ������•��	� ���� �� ���‚� …�€
���, 27, ��� �������� 

��������������: •��������•, ���€� � ����€
� � ‚������, ������������� ���� ��� �������	��‚��... 
 �� � ��—������� ���� ���•��� - ��
�•��� ������������ ���
�  ������ †��� ������� ������
��� 

���� � ��������•� 
���…��•� ����…• 
„�•���•��•• 
�•�����•��•� 
˜���ƒ•• ����•• 
«��•��� ����•�» 
� “���••� �† 
���•��� ����•���.  

�
Œ ������������, 
�
 ���-
��•����� �� ����������� 
���•� �������•� ����
� 
«•������� •�•�� (ˆ��-
�����)».   ����•����� 

���•, 
������ ���������� � 
€���-
������� ��	��������-
	� ��������� «Œ�», ������� 
������� ��
��������� ���-
�
��, ������� •����������-
��� 
���  . ƒ�•����, �	� 
�-
��������� �� ��������� ��-
���, ������������ 
������� 
‰†�• �� ��‚������� ������-

� Š. ��������
�.

‰����� �����•��������-
��, ��� �� ����������� ��•-
���• 
�������‚����•� ��-
��� �� �����•�‚�� ����
�� 
� �����	�������
�� 	�����, 

������ ������ ��•—����-
������� ������ ����� ����-
����� � � �ƒŠ. Š��� ��•��-
���
� ��	��������� ���	���-
�• �������•�‚�� •������-
������� �� 2011-12 	��•. •� 
���������� ��������� ����-
��•����, 
����• ��������� 
�•� �� 8 ���� ������. •���
�, 

�
 �������  . ƒ�•����, ��-
�����, ��� ������� ������� 
�• ������• ��•��•������. 
���‚������• ������������ 
��
•� �•����� ����������� 
����‚������• ����•���-
���, ����• ���	����� �•�� 
�� ���������, � �•�������� 
�� ���� ���
���. ’���� 
��-
��• «�����������» ‹. ‰��-
���� •������, ��� ������ �• 
���-��
� ������ ���‚�•�
� 
����‚���
�� ������� ����-

��������� - 
������������
�������, 
������ ����� ���-
�� ��•���� ��� �
��•��� 
��	�����. ������ ����••�-
�� ��� ������������ � ����-
���. –�� ��
•� ���•�� �•�� 
�•��� � ������. •������ •���-
���������� •� ��������� 
����� •���������� ������-
�� ���������•� �������-
���	��������
�� �������-
������ � ���•�� ������•�� 
����•������� � ���
� ��‚-
����
�� «ˆ�������», ���	�-
���� 
������� ������� ���	� 
������� ��� ���•€���� 
���-
���� ����‚���
�	� �����•�-
����� ���������. „��•� ���-
�
� ����� €���
�� ������
-
���• ��� �������€�	� ��•-
����� �������.   ���•� � ���� 
Š. ��������
� ��������� 
 
‡.  Ž
������� � �������� ��
�-
���� ����•����� ����
���-
������� ��
������‚�� ����• 
•���������� �
������•�. –�� 
����� ��•��, ����• ���•���-
�� � ���
� � ������������ ��-
����� � ���	�����.

‡. Ž
������ ��������: 
����� ��•�� �������, ��� � 
��‚����
� «ˆ�������», � ��-
�•� �������•� ����
� ����-
���� •������� ����� ‚���. 
•�	�� ������ �������•�‚�� 
��������	� •���� •�����-
��������, �•�� ����
����, 
������ ��• �������� ����-
���� •����€���
�� ���
�•, 
�
���� �����, ���	�� ���-
��•������� �������. „� ��-
�������� ������ ���•� ����. 
…��������������� � ������-
����� ˜ ��� 	����•� ����‚��•, 

����• ���� ���•�����. „�-

�•� �������•� ����
� - ���-
����•����� ��	�, ��� ����•� 
����� ������� �� •��•�•. 
†������ ‰�����• �� �����-
����, ��� ��
�� �� ����� ��-
���� ����	� ������ ��
. •��-
����� �� ������• ������ ��-
��� •���
�� �� ������� ��	�, 

��� � ���
���
� �••�
����� 
��������• �����•� ��������. 
  ���� ���•����� ���—�
�• 
�� ������� 460 ���� ������. 
 �•��, ����• ������ �•�� ��-
������. …�
�•����� •�����-
�������� � 
��� ��•�, ��� 
� ���	� ��	����. „� ���� 
�������, ��� ��� ��•�� �•�� 
���������� ����� �•�����-
����� ����•���. �����•��� 
��������� � ���•� � ���� ��� 
��•���� �����
� 
����•�‚�-
������• 
�����, � ��� ����� 
�� �����������. •���� ���-
	��, �� �� ������, ����� •���-
���� �� ������� 	����• ���-
��� ������• ����•�����. 
• ��•������, � �� «������ 
�� �� ���•���
��
�». � 	�-
�������� •�
�������
��� 
�� ������ ����• •������� 
	��•���, 
����•� ������-
�� �� ������������ � ‰����-
��, ������ ����� ��������-
��� ��������� ��•���€�� 
•�������. …������ ����€�� 
�������� ����� ��������� � 
��� ����� ���������� ������ 
��� �����������: •������-
������� � ����•������. •���� 
��•�� ��������� ��
�� �����-
��, � 
������ �����• •������� 
•�
���•������ �• � �������.

‡‘€�ˆ‡ �	�‡�����.

� �����‹� �	�“ˆ
� ��••���� “€�� �� ™����••����•• 
��„�•�•‚, ������•�, •�����•ƒ•�• • 
������������• ��� ����������••����• 
Š. 	��•��ƒ� ��� •� �������� 
„������•�, ����š��� �����-�••Œ�� 
�������� ���•�•����. 

†������• �������� ������������ �� ��-
��•����� •�
������������ ���‚�����• 
���-
��� †��• � �������� �•������� � ��������-
�•� •�
�� «• ��•������ •�
�•�� �� ������-

� �������, �•�������� �����, �
�•���� ����	 
��� 	������������• � ����‚������• ��•�». 
…�����
� ��������������� � ���� ������� �� 
��•������ ����•�•� •���	, 
����•� �������-


� 
��
���� ������ ��� ������ •���
� (
 ��
�� 
������� ��������� � ����
� �������
� 
��
���� 
�� ���	�). ���� ������ ���• ˜ ������������� 
��•��•����� �	����� ��•�� �������
��� ��
-
‚���� � �•��•��� �����‚��, 
�	�� � ��� �����-
���� ������� ����
� ���� �����‚�����•� ��-
���������. ��	���� ��� �������� ����������-
������ �������. …�����	���•� •�
�������
� 
��������� � �������
� ���	�� ����� •������ 
���•���� •���
� � ������� •���	 ��� �������� 
�� ��
‚��� ����	� �������������. Š��� ����-
���� ������•
� ������ 
�������, ��� ���� ��-
€���, ��� •�
�������
� ��•������ � �������
� 
� ���������� �����• ��������. 

‡. �ˆ�	‡��.



�����, � ��������. � ����� ���-
��� �� �������� �������� ��-
����� � ��
	����, � ��� �����-
���� ����
��� �������� � ���-
����� �����. �������� �����	-
���� ����� ������ ��������, 
���������� � ������ ��
���: 
�� ������������� �����, 
��-
���� ��
�, ����	
���� �������, 
�������. ������� ��������-
��� 
������ � 	������ ������-
�����. � ����� 2009 ��
� ��•�� 
� ����� 
����	
����� ��•��� – 
•����������-��
����������� 
��������. • �����
���� ����, 
��� ��

��	�� ������������ 
•�• �� •�
������� � ������� 
������ : ���� ������� ������-
�� ���������� ���
��
����� 

��
��� €• ‚. ���������, ���-
��� «ƒ
���� €�����», ���������� 
�. ������� (���, ������, ���-
��� ��������� �
������� ����-
�� 	����), ��� ������� – ������ 
���������� ���
��
����� ���-
��������� ���� - ������� •�-
������ �. „�������� � ������ 

�����. •������, ��� ��

��	�� 
���� �� �� ������ �� ����� � 
�����
���� 
��������������� 
��������� «€…†-†��������
», 
������� �	� ����� ������� ��-

� ������ �������� ���
����� 
– �������� ���������.

‡ ��� � ������ ��•��� ��-
���� ���� �����������  ����-
�������: ��� ���� ����� �
���-
�� 
�� ��� ��������� ����  ���. 
ˆ������ �
������� � ������� 
����� 
��� � �������� ������, 
���������
�� �������� ������ 
����
���� �
�����������, � ��� 
����� � � ����� ��������������� 
����
�. 

†������  �������� – ��� 
������ ����: ��� ���� �� ���-
��, ����� ������� � ��� �����-
������. �� �
 ��
�� � ���, ���-
�� �� ����� �������
�� ���-
��� ������������ ���
�����, 
�� � ������������� �� �� ��-
���. ‡ ��� � ������ 
�������-
�� ��•��� �������������•�� 
�������
���� ƒ������ ‰����-
��� � …������� ��•����. ‚���-
	��� �������
���� ��
������-
���� �����, ����������� �����-
��  ������ � 
�	� ��������. ��-
����� ����� ����� �� �������
-
���� �������, � ���	� �����  � 
�������  ������ – ��
���� ��-
������� ����� �� ������� ����-

�����  ��
���� �� ��������. … 
��� � 	��������
����� ���
���. 
ƒ��, ��������, ��
���� ����-
���� ��  �� ����������� ����-
�� � ��������, ��� �	� ��������-
���� � 	���, �� ���� ����� ���-
��� ����� �������������� . Š�� 
�������� ������� �����������, 
�� �
�� ��	� ��� �������. ��� 
�� ��������� � ���, ����� 
��-
�����•�� � ��� ������������ 
«†����� ���
����» ������� �� 
��� ������� ��  � ���������-
��� ����, � ��������� �� � ��� 
����� � ������������.

‚���� � ���
��	��� ���
��-
�� ���������� �…� «€‹� «��-
��������» � �…� «†��������
-
�������». ��� ����� •�����-
���� �� ����� � ����, �� � �� 
��� ���
����� �� �������
���� 
������ ������������ �� ����. 

������� ����� �� ������-
�� 85-����� �� 
�� ����������� 
����������� ������, � ��
 ���-

�� ���� 
��� � ������ �
����� 
�����  �������. Œ������� ���-
	�:  ������ ������� ��� ��	-
�� ����� ��
��, ������ ���-
��  ���������, ����� �
����-
��  
�� ����� ����� ��
���. 
������� ���� ����	
��� ��-

�� «85 ��� ����������� ����-
��», ������� ������� ����� 
�-
������� �� 
� ������   – �����-

��� 200 	������ ������, � ���-
��� ����� 
��������  ����� ��-
��������� ������. 

Ž����� �������� �
�����  
������� ��������  �������. 
‘�
� ��
��, ��
� ������������ 
��
	����� ���
����, �������� 
��� �••������� �����������. 

€�
��� ���� � ��, ��� ��������-
�� ��
�����	���� � ��
�����-

���� - ��� � ����
�, ��� � � ��-
�� . ‰���� �������� �
������ 
����•������, � ������ ������-
�� ��� ���� ����� �
�� �������-
��� ����� –  ���� •������, ��� 
��
 ��� �����, �� � ��� ������-
�� ��������. 

•������ 	�, ������ ���� 
������� ��� �������� ����� 
��� ��. ‘�
� ������� ��� 	�-
��, ���������  ������������ 
���������, ������� 	������� � 
�����, ������	��� ��
� � ���-
��
�. ‡•��� ��������, ������� 
��	������� ��•����������� 
� ��������� ������, ����� 250 
��� ������. ‚�
� ������, ���� 
��  �� ��������� �� � �������-
�� – ��
� �������� ����• �� 
�������� ��
	���, � ���  ����-
�� ������� �����
������ �� 
�������� � ������ ��������-
���� ���� � ����� ����������� 
������� ��������. 

‚� ��, ��� �	� �
����� � ���-
���, �� ��	�� ���	�� ����
�� 

�� ��������������. ‡ ��� �•� 
����� ������ �� ��
�•��. †�-
������ ��
���� - ��������-
���� � †��������
� ��������� 
������ �� ���������� ����
�  
������  �� �
��. † ��� ������-
���� �� ��
����� ����� ���-
��� ������� �� ���������� ��-
��
� � ��� �� ������ � ����
�-
��� ����
��. •���� ����, ���-
�� ������� ����������, � ��� 

������������ �������� 
�-
 �
�� � ��
	��, ����� ������� 
����� � � ����� ���������� � 
���������� 
��.  
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�
�’ƒ‘Œ‹“†• ��������� 
��������� �� �������-
�� ����� �
����������� 
����������� ���������-
���� ������ ���������� 

���������� (�� ������) .  ƒ��  
�����.

- †����� ������� – �����
� �� 
��� ����  �������������  ���-
�� ������� ����, ������•���� � 
��	���� �����, ��
 �������, ��� 
��������, � ��
� �� �����. ‚����-
���,  ������ ����� ���
������ 
��� ����� ������ �•� ������-
�� �������, ���
� ��� ��� �
�-
��� �������� ������������-
�� �� ���
�� ������� – •����-
���� , �������� , ������� . 
†���� ������� ��, ��� �� ����� 
������� ������ � �����
��� ��-

� ������ ������
�����, �����-
��
����� � �������•�� ������ 
�������������� ����
 ����
��, 

��������� �� ��� �����. ��� � 
������ �� ����� ��
��. €����-
��� ������: ����
�� ������ ���� 
����� 
����� ������������  � 
��������  ����������, � ����-
��  ����� �������� ��� ����
 
�� ����� ��� ������.

’����� ���	�� �����	�� 
�������-����������� 131-� ˆ�-
��� «�� ��•�  ��������  ������-
����� �������� ���� ���������� 
� €��������� •�
������». �� 
���� ������ ��
�������� – ��� 
� ���������� ������������ ���-
�������� �������� ����, � ����-
���������� ���������� ������-

��������, ��
	������ ������-
���� � ��
	������ ��������, -  
��� ��� � ���� �����
� �������� 
������� ���� �•� � �������-


‹€�Œ‘Œ ���
� 
�������: 

�	� � ������, ����� ��-
����������� ���������, 
��
��, ��� ����� 
�� ��  
�������������� �����  

�������� – 
�������� �����-
������ 
�����. ‹���� �������-
���������� ������� ��������� 
�� ������ ����� �����, � �����  
��� ��
�. •�� �� ��� ��
����, 
��� � ������, ��� ������, �
�-
��� �� ��
�� ��-���	���� ���-
	�� ��
��, ����� ����, �����-
�����, ����
� ���	��� ������-
���, ��
�� 	�� � 
�������� �� 

��� ������•����� ������ ��-
��� ����������� �������� � ��-
���	������ ���������.

���
��
���� ������ ������-
����� �������������� ‘�
�� 
‰�������� ������������, ��� 
�������� ����� – ������ ����-
�� �� ����� 
�� ������  �����-
�������, ��� �� ������ ������-
����� �������� ������ � ����: � 
�������, �
�� ����� ������� 
�� †��������� ������������ 
�� �
���� ���
���� – 169 ����� 
������ � ����� � �� ���
������ 
���� �������� ���•�
� – 5,9 ��-
���� ������.

Š�� �
��������, ������ ��-
���
� �������� ���������-
��� �� ������ 
�	� ����	�� 
���
����: ����� �� �������-
��� ���•�
� �������������-
�� �� �
��, ��� � 
����  ���� , � 

�� ���� � ��
���: � ����  ��-
������ � ��� ����. † �����	�-
�� �������������, ��� ������-
��, ��	�� ����������, � ����-
����  ���� ����
�� – � ��� �� 
����� ����� 	����! ”�� ����-
��� � ������ ���
��� 
������ 
� �������, �� ����������, ����-
��
����� ��
���
������ ����-
��� „���������, ������, ���-
�������•��� ����� �	� ����� 
�������� ����.

•�� � ��� ��� ����
, •����-
�� ��	������ 
��	���� �� ��
-

��	�� ��
��, �����
��� ����-
��� � �������� �������� ���� 
���������, ������� ������� ��-
����� � ��������� ������ �-
����������� ���
�����, ���-
•��, ���
, ������ 
�� 	����-
�� . †���� ��	�� �������� ��-
�� ����� ������, ��� ��������-
���������: �������� 
�����-
�� ��
�, �����, ������, �� ���-
�������� ���
���� ��������� 
� ��������� 
������ ���•�
��.

����
 	�����, � ���� 
�
�����
�� ����� ���•�� 
	���•�•• 	���•�������. 
��•������• ������ 
���� ��������� 
�������• ����� 
«������ �����	��• » 
�������  ������� 
	��••�� � ��������� 
� ������� �
���������, 
� 	������������ 
��•€�����• ‚���• 
«ƒ„���», 	��������• 
�•��
�������. 

�
€ƒ’�€Œ‚Œ‰…‹ƒ‘“†•�• 

���������� …������� 
������� � ����� ������� 
� �������� ������� €��-
��� ����� – � ������ 
�-

������� . ’����� ������ ���-
���� ������ �� ‹�����, � ��� 
� 	���� Œ����� ������ ��� 
���	� � �����, � ����
� – ��-
����� � †��������
� ��  �� 
�������
���� ��
��������-
�� ����� � ����. ���
����� �� 
����	������ �� ����
� – ��� 
����
� �  �
�. �������
���� 
����������, ��� � ������•�� 
��������, �, ��������, ��	�� 
���� �� 	�� �������� � ���-
�������, �� ��������� ��
��. 
‚� ������  �� 
�� ����   ����-
�����, ��� � �������� ��•����. 

…������, ��� ��������, ���-
 �
�� �� ����� �
�, ��� � ���, 
������ ���
����� �������� 
�����, ��������������� ��-
��� ������������ - ������-
��� ��������. ‰����� ���-
����� ������ ������ �������-
�� �� ����� � ���, ��� �����-
��� ��
��, �� � ���, ��� �
�-
��� �  ������� �
������, 
��-
��������. ‚�����•�� �� �
��� 
� ���� ������ �������� ������-
��, ������� �•�, ��� ��������, 
‚����� —��•�� ��•���� ����-
��� �����. … ���������
�� ��-
���� �
���� �� �•� � ������� 
�����. ��� ������ �������, ��� 
���
� �� ��� �� �������� ��-

…��� 	� ��
��•�•� ������������� �����: 
� 	�������� ���• �� �• ������ ��•��� ��� , 
����� �����������, �
��������� «�����	����» 
�� 	��•�����  ��� ����� 	����• ��	������ 	� 	����
 
����� � ����• ���•• �•†�����. ��•����• ••, � ���� 
� ������ ���•��, ‚�������•� 	��•���• – �� ���, 
	�•���, ���•�� 	����„� 	���������� ��� ���• 
� ��•����• �� •������� , � ��	���� �•��� ���•�����. 

�� ���������, �  �������!

‡  
��ˆ��‡��� ��•��� – 
� ‰�� €������•��  ����• 
�����	��•����� ���  
- 	������„� •���� 78 
�•� � �������, �• ��• 

	������� � ���•���• ����-
����� – 25 ����•, 	������• � 
•
����•. ����• 24 	���•-
����•• � •���� 350 ���•-
���•�• •������•• 	���-
	�� ��•, 299  ������••, 
����� ����, 3244 ������-
�
��•�•• 	���	��������-
� . ��•���•• €���� – ����� 
���������: ��, � 	�����, 
�����••, 	����
 ��� •���• 
����� •��•�� � ���
 ��-
�������� �������•• ���•. 
� ��� �� ��•�����  �� ���-
������� ������ ��� �� �-
������� 	��„�� � ‰�������.

«��������» �����


�� ��������� � ��	
�� ����-
���������, � �� �����, ����.

- •��������� ����� – ��� ��-
����•�� ������� ����
����, 
- ������� Œ����, - � ��� �
��� 
�����, ��� � ��
���������, 
�������� ƒ. ‰��������� ��
�-
��� �� �������� – ����•� ��-
 �
�� 
�� �� , � ���� �������� 
� ������� ��•���� ��� ������ 
�����. � ƒ����� ���� �� ����-
����� ��
���� � 
���� ��� ��-
��, ��� � ���, ������ ��� ��� �	� 
�������� �������� �������� ��-
������.

������� ���� �� ���� ���-

����� ��•���� ��  ����� ��, 
��� ������ 
������������, ��-
������ �� ����� �, �� �����-
��� � ������ ���-���� �� ��	�� 
�� ���������� �� �  �������
-
����. �������� ������, ���
� 
������� � ���� ������ �� ������� 
�����. ˆ� ������� ���� ���
��-
��� ��� ���� �� ����������, �� 
	��� ������ ������, ����� ��-
����� ����	��� �������� ����� 
�� �������, �� ��	�� �� ����� 
�� ���������� �����. 

�������, �� ������: � ���-
����  �������� ��� ������, ��� 
����� ���	�� – ����
� ������-

��: ��� ����� �
�� ������� ���-
���, ��� ������  ����  ���-
��� �� ������. ƒ��� ���-�� 

�����, ��� ����������� – 
��� 
������, �� …������� � Œ���� ��-
•���� ����� � ���� ���������-
������� ��������. �
���� ��� 
���
�������� ������ ������� 
������� ���
������ � ������-
�������� � 
��������, ��� ��� 
�������� ��	�� �����, ���� 
����� �� ����.

†��������
���� ���
���-
�������� ������ ����� � ���-
��� – ����� ��� �� ��������� 
�� ���� �� ������������ ���-

�����, �� ������� �� ������-
��� ����� ���
�����, �� 
��-
������� ������������� ����-
�� ���������� �������
����. … 
��� �������� � ������ ������, 
������ ��� ����� �� �������� 
����� ����������� �����
���-
��� ��	�� �������� ��������-
�� �� ������ ���������� 
��-
��� ���
����� – ��� ��� ������� 
� ��������, ��	����, �� �����
-
��� � ������ �������  ���
��-
���, ��� ����
������� ����� � 
������ 
����  ������. 

�� ������ �������.

���������• ��•��

��…�‡�Š�‹ �� ‡���
�� ��� ��•�� � ���� ‡•��€��� �����•� �
	€• 	������� 
������ ��•����„ 	����•����•���• ���	���€�� ����������� 
��•���, � 	����•„ 	���������•• •����•• ������� ��������  
����•� •���• ��� ����•���. ���� ••� •�• •������••, ��
��• 
	�������•������••, �����•• ���•
 �� 	��
��� ��•����� 
«…���� ��••», 	����
 ��� ••� �•�� �������. 

����� �����
�� ����	�

����� �... �������!

����• ••��• ���•�• ����� ������ 	���� ����� ���������� 
����������, �������� �� •���� �� ���� ���••�•	���	�� ��� �������� ��� 
��•���. ����� ������� , ��� �•����• - ��� ���€��� «Œ���������» - 
•
��� 	��������: � 2008 ���� ��•�• � ��� «���•���•», � •�����,
� �� ���� ���� ����������������, ����� 	���•��•�
 ���������•� , 
	� �����• 
���������• � •�������� ���. 

� �������� ���� ���������� ����� ������ ������ ���� ����, � �� ������: 
���� 
�������� ����� � 	����� ����� � ������ ���������� �
����� �
 ������
�.

�� ������ ‘�
�� ‰������-
���, � ���������� ������ ��
�	-
��  •��� ������ � ���������� 
�� �
���� � ��� ��������� ���-
�����������: 

- †�������� � ����� ������-
��� ��������� ��� ���������� 
������ ������, ��
 ��� ������ 
������� ���  ��� �� ���. ‹��
��-

����, �������, �� ����  ������, � 
������� �� ��  – �� ����� �����-
��  ���•�
��. 

Œ 
�	� � ���������  ����-
���  � ���������  ���������-
��� ���������� ����� �: �
���-
�� ������•�� �� ����
� ���-
����� ����•����, ���
��� ��-
��� •���� �����	������ ����-

�����. � ���� †� �� Ž������, � 
�������, �������� �
�������-
��� ������� ���������	���-
���. †� ������������� �����, 
������, �������� ����������-
���, ��� 
��� ����� ������ � 
������� ��������� �� ������-
�������. —����� ���������
�� 
�
����� �������, �� ������ 

�
˜‚ƒ„‚Œ• ������
���� ��� �����
����-
���  ����• ��ƒ������  (�� ������)  – ��-
��� ����
�� � ������ ���
� ���
��
���-
���, � ���� 	� ����	����. Œ, ��	
� ���-
���, ���
�
�� ������ �����������  ����. 

‚��
��������, ��� ������� ����� ����� ����� 
�������� � ����
�, �� �������� ������� – ������� 
������ ��
���. ’�� Š�������� ������� ��� � ��-
���� ���•����� ������� ��� ����������� ���
-
�� � ��
�������� �����
�: ��
 �� ��
�� ������-
������� ������� �����
�� �� ��� ���� ����-
���������� ����� � � ������ ������������ ��� 
������ ������ ���������. � ���������� ������ 
�� �	� ����� ���, � � «—��������» - ��
.

•������,  �������� ������ 
����� �� ��, ��� 
���� ������� ���� ���� ����
, ���
� �� ����  
������ ������ ���
� � �����, ���
� ���� 
�� 
��  ��� �� �������  ���� , �
�� ���� �������-
��� � ���� ���������� �������, �
� �����
��� 
����
�� ���������� ����
�. ™��������
���� 

���� �	� �������� ������	���, �������� ��-
	�: ���-�� �� ���	��   ����� ��	���� �� �
��� 
�����������. ������� ����������
���� – ��-
��•����� �
�� �������, ������ ����, ���� , 
��
���������. 

- � ��������  ��	
� �� ����, ����� � ����-
���, - ������� †����� ���
��������, - 
�� ��	� 
������: ������ 
� ������.

€����� �� ���� •����� � ����
� �� �����, ��-
��� ��
� ����� ����: � ����� �����
�����  ��-

�� � ��� ��� �� ����� ������-������ ������ �� -
���� – �� ���� �������. � ���� ��
� � ���������  
� ��������	� �	� ��	�� ���� �������. �����-
����� � �������
��������� ����•������ ��� 
������ � � ������  ������� . ����� 
���� ���-
��
 
� ����
��, �������,  ������• �����. Œ��-
�
� ��� �
���� �������� �����	���� 
� ����-
����� – �������� ��� ������ � ����
����. � ��-
������� �������� ���� ��������� ���������-
�������  ����
��, ������ ��������� �  ������ 
�� 22 ������ ���� – ��������, ��� ��, �� ��� �����-

�� � ���������� ���� ������� ������. •�����, �� 
�������� ����� 50 ����� ���� �������  � �����-
������ , 1600 ���� �����. ƒ•� �������� ��� ��-
��
 ��� ��•�� ��������� �� ������ �����
��-
����, •��������������. —�������� ������ ����� 
����� � ������ – � ��� ��	� ������, ��
 �� ���-
��� �������������� 
���� �	� �������.

‚� ��� ����� �
��������� – «�����	�������» 
�������� ��� �
��� ����� ������•���� �  ����-
����, ����� �� �����
��� ��
 � «—�������» ����-
����� ���
���� ����� ��� 1000 �������� ���-
��  �����. Œ ���� ������� ��•�������� 
�	� �� 
�������� ��
�������� �� ��� ��������	
���� 
( ��� � �� ����� ��������), �, ������, ��������-
��� ��������, ����
������� ��������� ��	
� 
���
������ � ����
������� �����. 

������� ����������� ������ •������-
��� �����	����� �������� � ��������������-
��� � �������� �������
����. Œ����� ��������� 
•������������� � �����������, ������������ 
�� �������� �������
����, ������� ��•������-
�� ������� ��� ��
� �������
�������  � ����-
����  ��������� � 2009-2010 ��
� .

… �•� � •��������������� ��� ��•��� � ���-
������� ��•��������� ����������� – ����� ���-

•����, ������� �������� ��
���� ������� ���-
���������. ˆ
�� �������� ���������  ����-
��������, �������, �������-��� ����������� 
��������, ��� 
�	� ���� ���������������� 
•��
, � � ���
��� 	�������� �������� ������� 
�� ��� ����•���� � ����� �� ����•�. �������-
���� ��•��������� ����������� ������ ���
-
��
���� ��� ��� ������ ‰�����. ‰�	
� ������, 
� ������� ������  �������� ���	��  ������
�-
�����  �������� – ���
���������, ������ � ��� 
���������������� �����, ���������� ������ �� 
������.

�������, 	��� ��� ��•� ��
��������� �����-
���, ������  ����� �������	�� ���� 
�	� ���
-
������ ���� – ��������, �������� ���� �. �� 
������ †����� Š��������, ���� ��
 ��� �� ��� 
��������� 
�� ���  ��������, � ������� �� ����� 
������������ �������� �� ������� ����� �� ��-
��. �
���� ������ �� ������� ���
����� �����-
�� ��
����� ����� �������. †������� ����
�-
������ �����, ��� ����
 ������������� ������-
���: ������������ � �� ������� � ��
��������� 
������ ������������� �������
���� ������
��. 
•�� ������ �������� ���•����� ����
�, ��� 
��� 
�����, ������ ��	�� 
����� ���
�� ��	������ 
� �
� ���
�� ����������� ������? 

- •���-��	����� �������������, ������, ���-
��� ����
������ ���������� � � �������� ��
-
	���, - ������� †. Š��������. – ��
 �� ������, 
��� ������� ����� ��
� ������ ���
��� �� ���-
������� 
�� ���� ����. 

�������, ������������ €����� �������� � ��-
����� �� �������� ����� � ������ �������, ���-

� ��
�� ����� ������ �������  �������� � ���-
����� �����	���� ��-������ ������ �������-
��� ���������. ƒ��� ������ �� ������� ��
�� 
��-
������� 
� 
������, �� ��
��, ��	����, ���
��-
�� ������������ ����� �� ����	����� ����. Œ 
���
� ����, � ������� ���, ���
���� ����	� ��-
������� �����.

�� ������ �������.

����� � ������� ���������, 
�� 
 ����� ������•�� �� �
�� – ��-
����� ���	�� ������. … �� ���-
����, ������� 
����� ����� 
���Ž��‡�  � ��•�� �‘’��‡�  
(�� ������) , �����	��� 
�	� �� 

����  �������.

- �������� ����� �  ����-
����� �� ���
��, - ������-
������ ���������. - ‚���
�� 
�
�� ����
������ ������ ����� 

����-�����
��� ��������-
���. ƒ��� 	� ���
�� ��������� 
– �� �  �����. … � ��•�� ����� 
�����
����� ����������� ��-
����������� ��	
�� 
��. 

ƒ���� � ���� �������� � 
��������� �	� �� ����� ���, 
������ ��
� ����� ��������� 
�������������� �� ������. €�-
����
���� ����� �� ���� ������� 
������ ��������, � ����•�-�� 
�������� ��
��� �������� � 
���� ��� ����� ����������. —�-
��, ��� ���� ������, �������� � 
�������� ����� ��, � � ������-
���� ����� ��� ����� ������� 
� ����.

��� ��	
�� ���	��������� 
������ ����������� ��������-
�� ��������� �������: �������-
�� ‰��������, ��������� †���-
����, ‹����� •������� � 
��-
�� , ��
����  ���•����� �� 30-
40 ��� 	����. ’� � ��� ������
-
����, ���
��
���� ������ ���-
����������� ‘�
�� ‰��������, 
��	� ��
��� �������� 
��� ��� 

������ ���, ���� ���� – ��� �� 

����� ��	� ������ ������� � 
��������.

‚�, �� ������� �����, � ���-
������ ������ �������������-
��� ������������� ��	
�� 	�-
��� ������ – � 
��� 
�	� �� � 
��� ������ ������� � �����, ��-
����� ��� ���
������: �	���
-
�� ����������� ����������� 
��� ������� 
���� ��������� 
������ ������� � ��
	��� ���  
�������. … 
�� ���� ����� ���-
��� ������	 ���•����� ���-

����, ������� ���, ���
�����, 
����� ����� 	� ����� �	���
�� 
�������� �� ��
��������� ���-
����
����, ������� ����� �����-
������ ������������•�� �����-
������ �����������  ��������-
�����. Œ ��	
�� ����
�� ����-
���, �����
��� ������� � ��-
��������, – ��� ��������, �� 
������� ����
� 
�� ����� ���-
������� ������������.

-� � ����•�-��, - ��������-
�� †���, - � ���� ����� 
�� �
��, � 21 
�� �����-
�����!

€���� ������ – 21 

�� – 
����� ����� � ����-
��
��� ������ ��
� � «€�
��-
���», ��� �������	�� � 	���-
������ ������ ����������� ���-
���, ����
����� �� ���� �•��-
����. ‘����� �	� ����� ����-
�� ���. �����
��� 24 ��
� ����-
��
�� �� Œ���� �������, ����-
��� �������� •������� � ��
��-
��. ’�� ��� ����� ���� ��
��� 

���•��, � ��
�•�� ��
�� ��� 
��
������ 
�� ���� �
�� 	�, 
���
� ��
� ��•�  �������� 
� 
�������.

� ���, ��� 	�� � «€�
�����» 
 �����, �������  ��� �� ����� 

•���: ��������� 
��� �����
�� 
� ��� ��� ��� ������, ���, �����-
���, …���� •�
���� – ��� Œ���� 
‹����������� 
�	� ������� ���-
������� ������� «ˆ� �������».

•�	
�� 
�� ��� �������� 
���������, �
�� ��������� 
�����
���� ��������, �����-
����, ���������� ����������, 

���������� �������, ������-
�� «‰����� �����», �� �
� � 
���. Œ 
�	� ���� ������ ����� 
��
 ������ � ���������� � ���� 
�������� – ��� ��	� ���������-
��: ����� ��
 ����� ������ ���-
���� �������� ����� �������� 
� ������.

ˆ� ���� � ������ ��
� ���� 
����� 650 �������, � 	����•�  
���� ���������� �����. ̂ 
�� 
�������� ���� – �����	��� ��-

�������� � ������� �� ��� ��-
�������� ������ �����, � ����� 
�� ��  �� ���
�� �� ��������� 

���������. •����� ������, ��-
��� ����������  ������� �� ƒ�-
���� ���� ��� ������ ������ ��-
�� ��
�������� �������� ���-
������ �� ���
��� ���������-
��� 
����. � ������  ��
�����-
��� ���� ��� � «€�
�����» �•�-
������ ������ �
���� �������-
���� ����������. ‚�, ���	�� ��-
��� 
�� � ������, ����������-
•��� ����	
��� ���� ������-
�������: �
�� ���������� ��� 
��
��������! ‚���� 
�	� �� ��-
����� ������� ������ �� ����-
���,  ��� � 
��  ����  �� ������ 
���������� �����, �
���� ����� 
�����  ������ �������� ��
� � 
��� ���� ��
 ��������.

�•����• ���• ������� , 	� 	��•����„ ���•���� �• ���� 
“������� �� � 	���, ���•• ��������•• � ��� ��•��. 
�����
 ��� �������� �� ���� 16-����� ����� ����� ��• � 
����•• ��
•�•, � ������• ���	����, ��� ����•• – � ‚����•� �, 
� ����• ���•�•�••, 	��������•• ������� ������������. 

� ���� ������ � �������� ������  ���� ���
	����.

«€�
�����» ������� ���
�� 
�� ����������� ��
� � 
����, 
�������  � ���
��� 	�������� 
��������, � ����� �� �������� 
�� ������� ��������� «‰�� ��-
�� – 
������ €�
���������». 
‚� �•� 
� ���� ��� ���� ���
�-
���� ��� ���������, 
������ � 
�� ����� 
��� ����������� ���� 
�
�� �
���� �����. †��� †��-
���, �� ���������� � ������� ��-
����� ��� �������, �	� ��
��� 
��
 ��
��
 �����	��� � ��� ���-
��� ������ �� ����
���� ������. 

- €���������� ����� ����
� 
���� ���
��, ������ 
� ����, - 
������������ ��.

- €���� �������� ������� 
����� ������? – ��������� ���.

- ‡ ��� � ��	���� ������, - ��-
������������ †���, - 
�	� ��� 

’����� ��������� š … ��� ��-
��
�� Œ���� ‹����������� ���
-
��	��� ��������� ��
�•�� ��-
��� ��	����! ”�� ��� �������, 
��� ��
���� ��� ��
����!

š� ��� ���  �����  �� «€�
-
�����» �•� �
�� ����� – «†��-
���». ˆ
�� �����-�� 
������ ��-
�����  
��������  
������, � 
	��� � ��  ������ ���������� � 
�
������� – ������������ 
��-
����� �������������� ������ ��-
��
� †��������
�. ‚������� ��-
���� ����
�� ‹������� ������-
���, ��� ��� ����� � ��  – ���-
•�����, � ������ 
��������� 
����  ���������  ���������� � 
������� �������, ������������  
�������� � ���������� 
��	����, 
��� ����� � �������� ����	
�-
�� � ������������  � �������-

�  ��������  �������. ̂ 
����� 
������ 
�	� ��
��� � …����� �� 
��	
�����
��� •���� ������� � 

������ ��� ����� ������. 

… �•� «†�����» ���
���� ���, 

��� �	���
�� � ��� ��
� �� 
�����	��� ������ �� ����� �� 
†���������, ‰�����, �� 
�	� � 
�� †���. 

‹����� ����� �������� ��-
����� – �
�� ��
� ��� ����-
��� �� ���������� ���
�� «…�-
������» - ������������ Œ���� 
���������. €����� ����� ��-
��
������� � ������� �������� 
���������  ����������� «��-
�� �����» - ��� �������� ����-
���� «€�������� 
���	��!» 
�� ������� ����� ‹���
�����-
�� «������� ‹�����» � ��
���� 
�������� � •��������, �
� ��-
������� ������������� •����-
��� «‹��������� ����� €��-
���». ����
�� ���  �������� 
�������� ������������ ����-
������� ����. � •�������� ��-
������ �	�
��� ������ �
���: 
���
�� �����	
��� �������� 
�������  ���� � �����  ������-
��� , � ��� ��������� �����	-

�� ��������� � �’› «�������».

� ��� �� ������• ���•���•��� •�•��.

��
�������� ‚…’ƒ™’… Ž…Žƒ‚•�. •��� ������.
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���� � ����������, 
��� ������ � ��� ��
	�
��� 	������� ��� � ����	��	�� 
����������� ����, �� ��������•� � •�� •��
 
�� ������ � ��	��� 	��• 45 •	�• ���••�  
� ���
��� �� •�	� ��, ������� ����• 
�•��• ���� � 
�� ��������•. 

€ 
���� ������, ��� � ������� �� ����� � ��������� �����-
���

 ����
 ��	��� ���
������ ����	 ����� ����� ���-
���
� (� � XVIII ��� �������
� ������	 - � �����
�), �� 
����� ������������ - 92 �����
. � �
�
�������� ���� ��-
���
�
 � ���������
 �� •���� ������, 
 ��
� �� ������� 

���
 ���� � ����� ��	����� 
 �������� ������ �•�������
� . 
�
���•
� �
�
��� ����
 ��� ���� ����
	�
� ���
����. •��•� 
�� 
����
��, � ����	, �•��������	 ��	��� ����� ����� «•• 
�•�������

 � • » ������� ������
, ��
���
� ������ ���-
����� ����� ��
 ������

 ����� ���
��� (���
�����-•�
-
���
����
���
� ����). 

���
�� ���•�
����� 
 ������ �����
�� � �
�� � 1 ���•�� 
2010 ����. €����� �� �����
��, ��� ��
 ����‚��� ��
��� � �ƒ�-
�� ���������� �•�������
� ������ •
�����. •������ �����-
��� ��������� ��
�
���� ������	 �� ���� ���� 
 ���� ����
�� 
������������� ƒ���� ����‚��
�. (����� ��
 ����
 ��•���� � 
�� ���
 ����� � ���
). „�
 ��������
� ����� •��� ������ ��
 
��������

 ��•�������	 ����
���

 ��� ������� - ����	 ��-
������� ���
�� � ������������	 �� ��������� ��� 
�
 ����.

…��
•
������� 
 ��������������� ��������� ��������
� 
�����
�
 ����� ������ ��
����	
 ��� �����
� ������
���� -
��� ������� ����� ���������	 ��ƒ�������
. ����
�������� - 
�� ���� ��������
� 
 ���
�����
� �������, � ������� - ��•� ��-
��� �
��� ����	, ���� � ���������� 
 �. �. (†��	 ����, ���•‚
 -
�
 � �
�
��������, 
������ � ��
�����. ‡ ��� ������� ���� 
� 
����� � ��� � ��� ��� - ����� ����-��� ������ � ����������. 
€� ��
�
�
�� � ��� ��� 
 ����	��� ���

).

•�� ������� �•����� ���
•
������� ��������� ����� ��� 
����	 «�•�����» ���
����	, �� ��� � ����
 � ��ƒ
•
��� ���� 
������ ����� ����
�� � �������� ����- 
 ����ˆ������� ����-
�
, 
����������� ���� 
 �� �� ����‚��
� ��� �����
	 ƒ
����-
����	 
 �����	.

�€�‚�€ ��€ƒ��€„.

���„…†‡  ����„��
��	
���	������ ��	���ˆ�� �
�� � �� 
����• �•����� �����‰����	• �� �•���� 
��������  ���• � �€� «���	����•  ����� 
«��������•	�� » - 5 ��� 769 •	. �
�. 

�
�‰•‡� ������
 �� ������
��

 ����•�������� �����
�� 
� 2008 ����. �������

 
����•

, � ��� �
��� ��������� 
� ����������	 ���
����� ��	��� ����������, ������-
����� ������
�
 ������
 ��•�����
� ���•����
	 ���-
������ ���������������. �������
�� �����
���
�, �•�-

�����‚
� ��•��������� �����
�� �������������. Š� ������� 
� 
���� ��������� ��������������� ����������� �
•� ��
��� �-
�
��  ���
�
�����
���	 ��������������
. � ���������� ��
 ��-
��� ��� ����������� 
 
����������� ����
�����
� 448 ��-
•���
�� •���� ������
��
� •��� ��������� •���� 12 �
��
�-
��� «�����������» ��•��	. •���� ���•���� �
�
��•

 ���� �-
�������
 ����� ��
�
���� ����
���
	 �������, � � ������� �� 
����� ����
������ ������
����, ��
���� � ��������������	 
 �-
���•

 ����� �� �‹. ��	���, ���•‚
�
 � 
����•

, ������
� �� 
��•��� �� �•��� 
 �•��•��� �����
���� ����������� �������  
•‡• «‹��������	 ����� «�����������
	», ���•� ������
�� 
� � 
�����������	 ��
��� ��
 ���������� �‹ ��� �����
� �����-
�� � ���•�����

 ���������� ���� � �������

 �
������ �
•. 

†€†‡Š„€ ��‚�‹�„��.

�†€������‡� 
�‹‚Œ€�†�Š �† Š���
„� ��������•� ��•���	• 
�����ˆ�� 
���������• � ���������Ž 
� ���•��•� � ��•����	• ��	�ˆ���� 
� �������•�• 
������� . 

�
‡‹ ���•‚��� �����-����•� �
�
�������� ��
������ ��-
������ 
 ������ ������‚�	 ����� �‹, �� ��
�
��•
� •�-
��� ���������� •�������� ����
�
���, ������ � ��� ��-
��
�������� 175 ����. Œ��� � ���, ��� ���
��� � 90-� ����� 
�����
��
��� �������������
��
�, �� ��
� ��� ����
�-

�
� ��•������
��, �������� ��
 �������� �������� ƒ����� 
«�����
» ����� � ��������
 
 ��•���������
 �
�
����
. �� -
����� ����
� 
� •�
� •�������� ����
�
‚ �����
�� ����
-
���
 �����������
, ������ ��������� ��� ������‚�	 ���-
�� 
 �������� �������
�. 

� ����
 � ��������
�� � ������ ��������
	 ��
�
��•

 ����
-
•
��� 
 �
��������� ���•���
	 ������ 
� ��
������
� �� ��-
����� �����
���
��
. †���� � �������� ���� ����
�� ����-
���� �� ��
�
��•
� ����
•
��� � ����� ������������	 •���-
��	 ��������� «„����
� 
 ��
������ ������� ����������-
���� ��� �� 2009-2011 ����». � 
���� � ��•� ������� ƒ
���	 -
�������
�� 
� •����
 ��� �������� 100 ���� •�������� ����
 -
�
���� � ����
���
	 ‹�����������	����, †���������, ‡ ��-
�
�����, ����������, ‡�������������, ��������� 
 Ž��-
������ ��	����. � ����������

 � �������� �‚� �������
 � 
������
 ���� 75 ���� •�������� ���������� 
� ����
� ��	��� � 
��� 
 � ��� �
��� ‹�����
� …
��������� ���. 

Š�����
���� �
�
���� ��
������ �������� 
 ������ ���-
���‚�	 ����� ��� ‘��
� ‹�•����� �����
�, ��� ����•��� «��-
�
���» �� ����������� ����� �
���� �� ������
����. €� �� -
��	 ����� ƒ
���-�������
� �� �•��� ����
�
���� �������� -
���� ��������������� 
�������� �� ������ ��
����. ��� ��-
•��� ������� ��� �������� •������, ���•� �� �������
�� �� 
-
������������ ��������������� 
 ����
� •����������
 ��� ��. 
� ������ ������� •�������� ����
�
��� ������‚��� � ����� 
�������� ����, ������� ������ �� �������� �����
���� 
 
����� ��•��������	 ��� ���������
���
, � � �������� ���� �� 
��� ���•‚� ����
�
�� •�� �����
. �•���� �������

 ��•� -
���� � ���•
������ ��������� ��‚
��.

- …� ���� •���� ������
���� 
 ������	��� ����•� ����
-
�
����, �����
��� �� ����
���
� •������	 �•����
, ���•-
‚
� ‘��
� ‹�•�����. - ‡�� ����������� ��•�� �� �������� -
�� •���� ����
���� ����� ����� ����, � ���
 •���� ������-
�� ��� ���•���
��� ��������, �����������‚
� ��
�
��•
� 
•�
� ����������. 

���•����� „‚���€ƒ ��‚Œ�„��. 

���€�‚†‡ 
�† „€���†‚���
��� 	������ ���		-
	�
‰�� ������	��ˆ�� 
���������, ����•�•�, 
����•� �
�
 ������• 
� •����	�� •���� 
���•����
 «�����  	��  
�•���: �•���� ‰���•», 
���•�� ��
•���� 
� ���
•��� 	������•	�� 
�� ����� ���������� 
���‘�����•�	��  ����•.  

•�
 •���� ������������� ���-
‚
��� 
�ƒ����•
� � ��
��

 ���-
��
�� �� ��
�
�����, ��•
���-
��� 
 •����
����� •���������
� 
�������. ������� ���� �����
��, 
��� �� ������
� ����� �� ���ƒ
-
���
� ������•���
� �����
��-
�
� ��‚����, � ���� �� �������-
�
� ����
�����
� �����
�� �� 
������� ������•���
� 
�
 ���-
��
�� �� �•‚��������� ���
-
������� ��•���

, ����������� 
������� ����
��•

 ���
����-
�
����	 �����������
 ���
�
-
����•

 ���������� � ��•� ���-
����� ���•���� ����, �������
�� 
��� ��
�����������
� �� ��� ��-
�
���
.

„. ��‚Œ�„��.

����� 
����„�†�…�’‚‚
� 	��� †����	��� 
(‚�����•���	��  �� ��) 
��	�� �����	�
�ˆ�� 
���•�	� ���������•�•  
�‘�	 ���������. 

•�������� ��•��� ��
�
�� ���-
�� ����•, ����� ����
� �� •�� ���-
�� •������� ����•���
����: ��� 
�
����� 
 �������
�� �������-
�
� ������� ��ƒ������ �����
�, 
��
���� �
����� �������	 •���-
�������
, ���������� ������ ��� 
����	 � �����
������
 ������-
������
. €�������������� � �ƒ
-
�� �
���
 ���� ����� ���‚�������� 
������
 ����� ����
���, � � ���-
�

 ������
� - ��������������� 
�������
 •�������, �����	 ��-
���� ��•����� �� �������� ����-
��. � ��� �� ���� ���������� ����-
���
� �•‚���������� ������ �
-
�����, �� ������ ��������
��-
�
 ���•
��������� 
 †�������-
�� ��	���� - ����� ������� ����-
��� �����
, �������

 �������
	 
�•��•��� 
 ������
���
 ����-
��
��
	 - �����
 �•���
�� ���
��-
��	���
� �������� ������� 
 •
�-
���� 
 �����
�� ��
��
������ ��-
�������
� � �������
������.

�. ������€„.

���ƒ ���‡�ƒ
� ��������� ������������ 
����
�	, ��	������•  
��‰�
��������
 ��Ž 
��‰���•� •�������. 

‹� ���•‚��� �����-����•� ��-
�
�
����•

 ������, ��� ������
-
��
 ����� ����� ����	��� ���� 
�������� ������
� – •�•��
 
 
�����
, � ���� ����
� ����� ��-
��
. ‹����� ������
��� � ��� •��-
��. � ��•������� ���� ������

 
������ ��������
�� �
�
���� ��-
���� ����	��	 ���� 
 ��������� 
� ����
•
��. � ��� 
����� •���� 
���������� ƒ
���
���, ������ 
•���� ����������� � ������	 �
-
���
�� � ����������� ��������
-
�� ��� ������
�� «� ���� �� ���-
�����». ����� ���
��
���� 
 ��
-
�
������� ����	��� ���� ������� 
�
����� 
 •����� �����
. Š���-

 �� �����
� � ������ ��
�
��-
���� ��������
�� �����, ��•
���-
��	 ��‚
�� 
 ��•��� � �������
-
�� � ��	���� ������ ���
�
����-
•

 ����������.

�. „‚���€��. 

��“€†‡ ���”���� 
���”Œ€
� ���•��	�� �	• ����• 
	��� �������� 	����.

•� ������ �� �������	 ��ƒ�-
���•

, ��� ��
����������
 ����-
���� ƒ
�������� 
 ������, ���-
���
���
 
 ������� �����
���� 
���, ������������
 ƒ
������-
�� ����
� 
 �����
� ���•��� ��-
�����
	. � ���
��� ����� ������-
��� ������, ������ ������ ����-
������ ���	 ���� ������� 
 ��-
��������
 ��
�
��
 ������ ���-
•����. ������������ ������ 
��
�������� 
�•��� ’�
	 †��
�, 
�
•�-����
���� ƒ�����•

 •��� 
�������������� ���. «“ �� ����-
����� ����, ��� 
 � �
��� ����� 
� ������, �
� ���•���� ���� 
 
��� ����� ������ � �����������-
��� ������, - �����
� ’�
	  �-
�����
�. - •������� ��� ������ 
�����
� ���������� ���������».

†. ���†€���€.

����… †€�€„†�� 
��‚”���
����� ������
�	����� 
��������•	��•� 
•�	
�����	��� 
��ˆ�����	• � •� ��� 
���������-�������•��� 
���	‘���.

����� �������
���, �•������-
��� 
 ��
����������� �����
 
 
����
 ���� ��
����•��
 ƒ����-
����� ��������� ��
���� �����
� � 
��������‚�� ����
•
����� ���-
��
�������� ������ «…
�� 
 
…
���� ���������
». …�����
-
��
� ������� �•�‚��� ����� ���-
���•��� 
 ��������������, ���� 
�� �������� ����
� 
 ��
�� •���� 
������������� ���� ��
�•��
 ���. 
��������

 �����������
���� 
���
 �������
� �����•����
 – �-
������, ���•�������� 
 �������� 
����������. �•��
���
 ������ 
��	��� � �
��� ��������� �•‚���-
�����	 �•

 �����‚��
� � ���-
�����, ������ �����
��� � Œ��� 
������ ����������. •������� 
��� �� ������� �������� ������
� 
������
������� �������
� ���-

, ����

 
 �����•�
 ‹���������� 
•����� �”‰.

�. �€��€„Š„.

•
‡ ����
 ���������� 
���-
�
� �������������� ��-
�� 
���
 �����‚����� 
������� �
���
�•� €
�-
��� “������, ��
 �����-


 ������� � ‹
��������, ��-
���
�� ������. €� ��� � •���, 
�� 
 �� ��	 ���� �������� ��-
�
� 
� ������ ƒ�������� ���-
���� �� ����� � ‹
��������, 
�� 
 �� ���� ‹�����
� …
��-
������� �����. 

�
����
���, ��� ������ 
��
����
‚�� ���� ����� «‘�-
��� �
���» - �����•� �
���� 
������
��-������
��
�� €
-
���� “������. � ��•� XIX - ��-
���� XX ��� ��� •��� ����	�
� 
������ ������� �� ’�� •���

. 
…���
� �����‚
��� ������
-
��, ���������, �
������	 ���-
�
� �����•�. †� ��� ������ ���-
�
����

 �������������	 ��-
�� - � 
� •��� ����� 33 - 
���-
������ ��������
�� � �����ƒ��� 
������� 
�������, ��
�� ����-
�������
 ������ �����,  ���-
��	 ����� 
 ����� �����
����. 

…� �� ��� �
���
 � ������-
��� 
 ���������� ����
�� 
�-
��������� ������
� ����
�
-
�� ����•���: 
����� •������-
�� ��� ����
��
������ 
 �����	-
�
����
 ƒ��
���
 
� ��
� ���-
������
�
 ����	 «‘���� �
���». 
€� ���� �� �����, ��� ����
�
� 
����������
� ����
 •���
����-
��� ����	�������� 
 ���
�
-
�����
���� ��•�� ����
��� ���-
�� 
 ��� ����
���
� ����������-
��	 ���� €
���� ‡���������
-
�� “������. ������ ����•
	 
•�� ������ �
������� ������-
�������	 ����.

€� � ����� ���
 �����
, � � 
��������	�� �������������	 
���� – ���
. �������
�� 
� � 
������ �����
������ ��������-
���� ������. ����
 ��� �•����-
���������� ��������
� ����-

������� ���
45 ��� ����� 
������ ‹
���������� ��� ������ ��
��� �����
� 
� ������

 � ������-������ �����	 �������������	 ����

‹���
ƒ
•
�������� �������-
������	 ����������. ���� ����-
����, ��•����‚
� � ���� •�-
��� ���� ������� ���, ���� 
 ��-
�����, �������
��� ������

, 
���
��
� ������
�� ��•� ����-
���
����	 �����������
. €� � 
����
 ��•����
� ������ •���-
�� 260 ��•�� ������ ��������-
�� �������
��. ������ ����-
�‚
� ������� •�����, ��•���� 
��
���
��� ������
���� ����-
�
	 �����
������	 •�����. ‹� 
��
������� �
����� ����, ��-
�� ������	�
� ���������, ��-
������
ƒ
•
�������� ��-
����
��, ������ ������ � �-
�
��
�, ������ � ������� �����-
�� ���������� � 10-����
� ��-
����� 
 �����
�� ��•��, ����-
������ ������
���
� �����. 

‹ ���� �� ���� ������ •��� 
�������� �� ����� •���‚
� ��-
�
��. �, ��������, �� ����� 
����. ‹� ��������� ’�
� ‡�-
������, �	 ����� ������ �����-
���, � ������ � ������ ���� ���-
������� ����  ��������������� 
����������, �����
����, ���-
�� �
 ��
 ���� ����
�� ������ 
�
����, �
���
�
, ���������.

- ‹ �������
�, ��
���
��� 

� ���������.

‹� •� ��� �
 •���, �� �� 45 
��� 
� ���� ���� ����
 •���� 
���� ����� ������
��. …���
� 

� �
� ������
�
 � ���ƒ
����� 
���� 
 ����. 

- ����� ���� ���� �� ���-
‚��� ���� �����‚
�? – ������-
�� ’�
� ‡�������. – Œ��� � ���, 
��� �� ‹���
������ ����� ����-
�
� 
 ����
� ���•��� ������-
�
	 �������������	 ���������-
����
. � ��
����� – ƒ
�
��� 
‡•���•������ ��
�
‚� 
 ����-
���������� ���������������. 
 ������� �
��	�� �����
 � 
��������
����� ��
����
����, 
������ ���� �
��	�� ��	����-
�� � •�����������. †� ���� ��-
•��� ����� ������� �� ���� ��-
���
�� ������� ���ƒ���
�, �� 
��� •���� ���•���
�� �����
�� 
�������������� ����. 

��	��� ������ �����������-
��� ���� 
���
 “������ ��-
������� �����
���  ���������-
�
� ������ 45-���
�. •�����-
����, •���� �•�
���� ������-
� ����
� ��•�� ���‚
��� �� 
��� ���� ��•��� ����. ��
-
�� •����, ������������ ������-
���� ������� ���
���� ƒ���-
���ƒ
	. ’�
� ‡������� �����-
�� ����� 
� �
�. ����, ��•���� 
•���� ������ ��•������ �����-
����� �� ���
� �������������	, 
���� �� ����� ����
���
 ����-
�� 
��•���
�������� 
������� 
� ������ ���� 
���
 “������ 

 •��
 ��
�
 �� ����
, � 
� 
������
� ����
����

.

„‚���€ƒ ”�‚•„–�.
���. ����. «��».

 ��� ������.
�Q��������� ��������� ��������, 
      ���
��	�� �������
������ 	����.

�Q�����	�� ���������, � ���� �����
�� 	���� ���� ��•••••� � �•����� ������ .

�
���� ����� ��
����
‚�. 
‹���-�� ����� ���� ������-
���� � ����� �� �����. ��, 
�����•, �� ����� � ���
����-
��� ����
���� ����

 � 
���-
�
����� •����� ‹
��������.

- „�� ���•�� ������
���� 

���������� ���
������ —��-
�����, - ����������� •����� 
������
•�, � ���� �
����� ��-
�����������	 ���� 
���
 €. ‡. 
“������ ’�
� ‡�������.- „�-
����
� ‘���������
� – ����� 
•����
����� ���
��	�
� ���-
�
	 ‹
��������: ���
 Ž����
-
��, �������	 �
�

 
���
 ��-
�
��, �����•� ‹���
���	 
 ���-
�
�. � 1903-1904 ����� �� ������-

� •��� ���•��, ��� � �����	 ��-
�
��� �����
	 •���. Š���� ����-
���� � ��	�� ���� ˜ 1, � ����� 
�������
��� ������	 �������
	.

 ���� ������•

 ���•�� 
��•
����
�
�����
, �������
-
�
 � ��������. ‹���� � 1983 
���� ���
�
 �������� ����
� 

����, �������� ������
�
. 
‡ ��� ƒ�
���� �����•�, ��� ���-
��
�����
 �������
�� ������-
�
�, ���, �� ��	 ���� �������� 
���������
���� �����. �
 
������
� ������ ����
����-
���� ��•
������� �
���, ���-
��� ��
����
�
�� ƒ�
����  
���� ����
���
 �� ��������. 
‡ •�� •���� ��������
�� ����-
��� ���•���� ���� 
���
 “��-
���� – �������. 

� 
���, �������������� �•-
�������
� ������ •��� ������-
�� ������. ���� •����
����� 
����
�
�, ��
�•‚��
� ������� 
 �������� •��������,  ������-
���� – �����	��� �•��������� 
��•��� ��������� �•‚�����, 
��•��� �����������, ������-
‚�����  ������
����� ����
-
�
�. �� ��,  �������
�, ��-
��� �� ��� ���� 
����������, 
�����‚
� ��
�•‚
����  
��-
•���
�������� 
�������, ����-
���� � �������������� ����. 

�
�•�•�, ��� •�������� 
����� � �����, - 
�������� 
�
����� 
 ������ � ����� 
����‚��

 
 �� ��
�����-
‚�	 ����
���

.

- ����� ������, - �����
� �
-
����� •����� ‡����	 �������. 
- ���� ��, ����� ������, ���-
���
 ���
���� ��
�
���� ��-
��� 
� ��•������������ ����	 
��������-�
�
��
���
� ��-
��
. 

� •�� �� ������. ���� ���� 
�������� �������� ���
, ���-
��� 
���� ������ ���������� 
�����������
� � �
�
���. ‹ ��
-
����, �����
������ ������ �� 
���������
� � •���� ����
� ��-
�� �
�� �� �����	 •�•���	, �-
������ � ���� 
 �
���� �� �
-
���� �
 �����, �
 ��������
�. 
€� ������ ����� ��� ������
-
��... •����, ���•� ����������, 
��� •�� ����.

� ��������

 ��������� 
����
���� 30 ����	 �� ���� �� 
18 ��� �� ����� �����������. 
…��
������	 ��� 
� ���•�-
���
� - ��
� ���. Š� •�� ����� 
����� ������ ������. •�•��� 
������
���� ����
 ���� ���-
•
��������	, � ����� �� ��-
�
�
��� ���������� 
��
�
-
�������� ��������� ���•
�
-
��•

. ���������� � ������
 
���
���� ��•����� ���•
��
��� 
��•
�����-��������� ������. 
�� ������ - ����
�� ��������-
��� ����
 
 �������
�� ������ 
������. � •�� �� ����� �����-
�
��� ��•��� � ��•����
�
 ��-
�
�����
 - ����� �� ���������� 
�������� �� 
� ��������
���
� 

 ������‚��
� ��•��� � ���� 
�����	 ����
. ���
 •�� �����-

��� ������ «��
	»
����•���	��  	�ˆ���•��-��������ˆ����•  ˆ���
��� ��	����•�������� «€�	» ������ 
‰� 15 ��

����� 
 �� ����
�� ��������-
�

, ������ ����
 •� ��
���� 
��� �� ����
���
�, ���
������ 
��
�
 �������. ‹���
���� 
���•
������ 
� ������� �
��-
��	. •�
 •���� ����	 �� ����
-
���
� � ���
 ����
. ���
 ��•�� 
����, � ����	���� ����
����-
�� ������ �����, ��� ������-
�� ��������
, ���
������-
�
, ������	.

- ‹� •� �
 ������
��, �� �� 
����� �����������
������ ��-
�
� ����
����
�� ����
����� 
������ ����
. „�� �������� 
����� � ������‚
� ������, ��� 
��•��� ����
�������� �� ��
-
���� ���
���������
	 ���� 

 ����, - �������� ������
���� 
�
������ �� ����
��������	 
����
 ����� Œ�•������. - €� 
�����, ��� •����
����� ����
-

�����-€
������� ����� ��-
���� ”����
���� 
 ����� ��-
�
�����
�� …
��
�� ����
•� 
€����•��	.

� �������
� ���•
�
��•

 
•����� «‡
��» �
���
 ������ 
��
����� ����	 � �����
�����-
�
 ������������
, ��� � �
�
 
•�������� ���
������ ����•-
��	 ƒ
��������	 
 ������ ���-
���. �
��� 24 ���•���� ����	, 
����‚
� �� �
���������� ���-
�� � ����
� ���
�
�
�� ����-
��, �•��������� 
����� � •��� 
��•
�����-���•
�
��•
����� 
•�����. €� �������
	��	 ��-
ƒ����•

 «•���
��•
� ����-
����������	 ���
�

 � 
���-
����� ����	 � �����
������
 
������������
 ��������», �-
����� ������
�� � ‹
�������� 
� �����
�� ��������������� �� 
������ ��•��� ��
 ���
����� 
•  ���� ‡�������, ���� ��•�-
�� •���� ��������
� � �����
-

����
���
 •�� ����������� 
 
�����
�. 

Š�����
���� �
������ �� 
�� �
 �
�����
���-����	�� ���-
��	 ����
 •���� Ž������, ��-
���, ����������: �������
� 
��
 ���� •���� �� 
���� ������-
����
 ����
�� ���-�� ����� 
�-
�� ��������� ƒ
������. ‡ ���� 
������� ����� � ������, � ��� 
�
��� 
 � ��•������ �����-
������ �����.

†€†‡Š„€ ���†€���€.
—�� �����.

����
�� ����
� ����� �� ���-
�� ��������� 
 ��������� ���
 
����
. ������ ��•���� �� ���-
�� ����
�� 
� •����.

��
������� �•�����
��-
������ �
���
�, ����
���-
‚
� 
���, ��•��� �������
� 
��������� �����•������ •�-
����	 ������•

 ����	. €�-
���•�
��� 
 ������� ��
 ��-
�������

, ��
 ����� •����� 
������‚����� � ������� 
 �•-
‚
�������. €������ ��� •����, 
���
 
 ����
 ���, �� ��•�����-
��	 
�
•
��
�� ������
 �
�
� 
�
������ - ���������� ����� 
����� � �
•�. ‡����	 …
��	-
���
� ������
� ������ ��
-
����
��, ��������
� � �
���-
•����, ��
������������, � 

� �����. �‚� ������� ��
 ��-
���
� �� 
���
 �• •���. ��� 
 
��	��� �����
	 �� ��
•� ��-
������ 
����� ��������, � ��� 
��� ������
�: «Œ� ��� ��, •�� 
���� �� �����!». � •�� ��� ���-
�����.

•���� ����� � •���� �����-
���� ���
�
 
� ����
��‚
� 
����	, ������ 
��������� 
��������� ��������
. �� 
��•��� �
��� � «‡
���», ��-
�����

 
‚�� ��� ��
� ��-
��	 ���������, ������ ���-
����
���� 
�. ‘������ ��-
��‚� �������� ���‚���

 

��	
���	������ �
�� 
��������•	��•� ���� ��˜����� 
����
�	 �� ��������� ������• 
���‰��	�  •�	
���	�����  
•��‰���	��  	�
‰�• 
��������•	��•� ���� 
� ������� ��	
���	�����  
�
�• ��������•	��•� ���� 
(����� - ����
�	):

�������‚��� ������� ����
�
����	 ��•�-
�� 
 ���
���
��� ������ ����
�
����	 ��•��� 
��������
� 
�ƒ����•

 
 ����
�
����	 ��•�-
�� ”�������������	 Œ��� �������������� ��� 
(���� ���������);

����������� ������ ����
�
����	 ��•�-
�� 
 ���
���
��� ������ ����
�
����	 ��•�-
�� ��������
� 
�ƒ����•

 
 ����
�
����	 ��-
•��� ”�������������	 Œ��� �������������� 
��� (���� ���������);

����������� ������ �� •������, ������� 
 
ƒ
�������-���
���	 ���
�
� ��������
� �� 
�•�������
� �����������
 ��
����� 
 ��
�-
�
	 ”�������������	 Œ��� �������������� 
��� (���� ���������).

�����‘���ˆ����•� ���������:
������ ���ƒ���
�������� �•�������
�;
���� ��������������	 ����•� �� ����� ���� 

��� 
�
 ���� ��•��� �� ���•
�������
 �� ����� 
������� ���.

����, �������� ����������� � �������, 
��������
�� � ����� ����� � 	������������� 
	��������� ������ ��������
 ������ ����-

���������� ���� ������������	� ��
 ���-
������ ���������:

1) �
���� �������
�;
2) ��•������������ ����������� 
 ����
���-

��� ����� � ��
�����
�� ƒ������ƒ

;
3) ��
� �������� 
�
 �������‚��� ��� ��-

������ (������������‚
	 ������� ����ˆ��-
������ �
��� �� ��
•��

 �� �����);

4) ��������, �����������‚
� ���•���
��� 
���ƒ���
�������� �•�������
�, ���� ��•��� 
 
���
ƒ
�•
�:

��
� �������	 �
�
 (�� 
������
�� ���-
����, ���� �����•��� (��������) ������������ 
���‚���������� �������) 
�
 
��� ��������, 
�����������‚
� �������� (�����•���) ���-
��������� �������
��;

��

 ��������� � ���ƒ���
�������� �•��-
�����

, � ���� �� �����
� �������
�� - � ��-
����
������� ���ƒ���
�������� �•�������

, 
��
�����

 �����	 ������
, ������� ����
�, ��-
�������� �����
����� 
�
 �������
 ����•�-
�
 �� ����� ��•��� (����•�);

5) ���
•
���� �������
� � �������

 ���-
����� (ƒ���� ˜ 001-”�/�).

����� ���
����� �	
��	����	� 
�� 25 ������ 2010 •���.

�������������� ��������� � �����-
�� ����� �������� � ������ ����� � 	���-
���������� 	��������� ������ ������-
��
 ������ �������������� ���� �����-
�������	� ��
 (��. ������, 1, ���. 105; ���-
������� ��������: 26-66-32, 26-63-43) � �� 
����������� ����� �������������� ���� 
������������	� ��
  (www.dumask.ru).

��ƒ����•
� � ��������

 ������ �� ����‚��
� 
�������� ���������	 ��������������	 ���������	 

����•� �������������� ��� � �������� 
”�������������	 Œ��� �������������� ���

•� ����• ������

•�
�

���
.
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�. �������  – 
���������������, 
����������, �����������, 
����������  �����  
(���. 8-86555-4-58-75) ; 
�. �������  - ��������� 
(���. 8-928-366-18-14) ; 
�. ��������  – 

����������, 
	�����������, 
������������ ����� 
(���. 8-86543-3-10-64) ; 
. �������  – ����������, 
�������������� ����� 
(���. 8-86553-4-83-17) ; 
. 
�	����  – 
������������, 
������������ �����, 
•. ����������� 
(���. 8-86554-7-30-41) .

������ ���������������� �����-
������ �� ��  ����������
 
��	��� �� ������	 �� �������-
���� ���������������� � ���-
�� �������� ����	������
 � 
������ �	���	����� �������•. 
•��������������  ���������-
���� •• • �• 10-5974. ����-
���������� �� ���������� � ��-
����������� �������
 � �����-
��� ���������� � ��������� 
�� •�����•� ���	� ������. •� 
���� �����• �� ������ ����� 
��������� � �������
 ��������.

�� ���� ������� ����-
������������ ����� ��-
��	����� � •• «••• 
«•����������», ��. •���-
����, 8, ���. 26-03-40.

��� «�����������-
�������������� ����� 

«
��	�������».

•�������������• •��� 
•������������•� ���•

������������� 
•������������•� ���•
�•  «����€�• •����  
«•������������• ������»

•€‚•ƒ€„:
�.�. ���‚ƒ  (��•. ��. ��-
�������) , „.„. 	����-
€� (��•. ������������ 
•• ) , �.„.  „��������� 
(����€ ��•. ��. �����-
����),  •.….  •����������, 
�.†.  •������ (��•. ����-
�������� ‚ƒ• ) , �.�. ��-
����  (��•. ��. ��������� - 
��������������) , 
.�. ��-
��������•, „.�. 
������, 
†.�. †�����.

������ 53982              ����� � 868

����„ 15.351
����‡ �������€������ 
��€��������� 
����‡��� ���‡���

‚����€ �������� 

.�. …†�‡�ˆ •

•…•„ƒ€††‡€ 
̂••€••†‚€†„‡:

‰•„Š‹„€ †Š•: 
� ��������� - 
http://www.stapravda.ru/; 
� ��������•� �������� - 
http://pda.stapravda.ru/ 

†ŠŒ Š‚•€•:
355035, •. •���������, 

��. •�������,8

�‰•€‚•„€Ž•:

„€Ž€�†‡

••€‚•„Šƒ•„€Ž‘•„ƒ 
•€‚Šˆ’•• ƒ “•ˆƒ€:

������� � ������ �� ��-
€������‚��• � �� ������-
ˆ�‚��•. ����������� ��-
�����€�� � �ƒ ���•���-
��� �����‡�� � �����‰�-
��• �����€��, ����� �� 
«•������������‚ ����-
��» ��•��������. 

…������� ��� �����-
��� « ���‰��� ����» 
��� ����‡����  �����-
��     �     �������‚��• 
�� �����ƒ ������.

PR �

E-MAIL:  
gazeta@stapravda.ru

��������� � ������ � 19.45

����� ������������€ 
����������� •
• 

‰����� (‰•-•‰Š••), 
127137, …�����, �/• 102  - 
��� ����•, ���./����: 

(499) 257-40-44, 257-43-45, 
e-mail: sbdjorn@mtu-net.ru, 

www.arspress.ru

•���•���  - 94-05-09. 
•�•Š
‹: 
������������  - 94-06-59; 
�����•�‹��  - 94-16-65;
�������  - 94-06-69; 
������� � �����������  - 
94-06-49, 94-16-68; 
��‹������ ������•  - 
94-06-39; 
��������  - 26-24-92; 
�����•��-
�����������€  - 94-06-79;
������ - 94-06-69; 
������������‹�€ - 
94-13-34;
Œ����•���  - 
94-12-67, 94-06-59. 
����������� - 94-05-95.
 ������ ��������� •Ž‰ 
(„.�. 
������) - 94-16-09.
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Š�
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�������� ����
����������, 
������������, 
�����������������,
����������������, 

������, 	�������

��� ��
�������, 
���������, 
���������, 
	���������, 
������������


���	������ 
� ����	��� ����
����������, 
���������������, 
������������, 
�����������, �������,

�����

��������� ����
�•��������, ��•���, 
•����•�����, 
•������•���, 
�������, •�•���
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���������� � ����� ��������� ����
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22.09 
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���
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 17...20 22...29

 16...18 18...20 
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 14...19 21...29 
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�����••�• ����	 «����	������•�• �	����» ��•��� � �����•�, 24 ������ 	�.

3D-�•� �  
€��‚�ƒ

‚�������� •����•��	��� 
��„�������, ������ ���	��� 
���������� ��	�	�� €�•���-

	� � 3D. …� ��� � ��������• 
����	��������� ��	�� ��•�, 
��	•��� � ���� ��	����•�.

€�� •������ ������� ‚����-
���� ������•�����ƒ �������-
��� ����� �������� ������•�-
��. ���•������ �•�‚��„���� ��-
�������� ���������� �� ���… �•-
������… ��������� ������•���.

��•������ †��� ������ ��-
���ƒ ���•���������� ����� 
«���������� �����». ������ 
‡������� ��•������ ���������-
�� ��� �•���������� ��„����-
�� ��ƒ���� ����� �����•���� 
���…������ �•�‚��„���� ��� 
��•��… ������… �ƒ��� – ����-
����� ���������, ��� ˆ�•�-
��, 
„���„�  �‰������� � ��-
����� •��������.

�†�†‚
ƒ-‡•ˆ
� ‰���•�� �����	•� ƒ„-

��	� �	������� �������•�, 
•���	�� •����� ��	� ����	-
Š��� ��������, ��„���� �� 

��	������� •���, ����•��� 
Guardian.

�� ������ ����•������ •�-
������, ��������� �� ����� 
������ ��„��� •��� �����•��-
�� � •���„������, ��� �����-
�� � �������� ��������� � ��-
�������� •����� ����, •���� 
��•������� �… � �������. ����� 
Š���� ������ ����������� ��-
������� •���„����� � ��„��� 
�����.  ���� ����� •������ •�-
������ • ��������� 15 ���•� 
��„��� ����.

���������-��� ����� ����� 
���•������ � �„������� ��‚�-
���� ����� ����� „���ƒ•�… 
���������� �� �����„�ƒ •�-
����•.

«€�� ����� ��…�„� �� �ƒ���, 
•�����ƒ•�…�� �����: �������-
�� ��� „� ��������, ���������-
�� � �������������. ‹�� ����-
��� ����•„��� � �������, �� 
������� �� ��������, �� �•���� 
�†��•������� � ����� �����. 
‹�� ��� ‚•��� �����‰���� �� •�-

������ ��…���•�…�� ����� �ƒ-
���», - ������•�� ���� �• ����-
������� •�������.

ƒ‹‹�ˆ‚Œ 
…ƒ �•†Ž

‘�������•� ����•��	���-
��� ‹�•�� �’����� ��	����� 
	����•Š�• �������•, •���-
	�� ����•������ � ������ �� 

100 ��������� ������• ���-
����, ��� ��	����� ����	��-
�• �� ����.

�� ������ ���•‰��, ��„� 
��������� ������ ����� ���•� 
•�������� �� ��„• ����������, 
��� Š��� ��� �������� �•�-
�������� ‚���•������ „„�-
���. ���� ��� ��•�� ������-
����, ��� ���������� �������� 
������ †����� ������������� 
����������, ������ �� ���-
����� ������ƒ��� ��� ������-
�� � �����. �� ������ �������, 
�� �������‰��� ���� �� �����-
�� ���„���ƒ� ����� ����� 40 
�������, ������ƒ•�… ��…�„�� 
•�‚���������. 
�� ���� ���-
‚� ������� �•�� � ����, •��•� 
������••�� ���„��� ���†��-
��, �� �����„�•�� ����. ��� 
Š��� ‚������� ������������ 
�„������� ��������� �•‰, ��-
��� ���� ������� �� ��„• ����-
����������� ���� � „���, ��-
�� ��� �������� � ���������� 
���������.

• � “ …ƒ �•���•�†, •�Ž”‹‚•�ƒ……“‡ 21 �… Œ”�Œ.
�‹ 	‹•�•‹�Œ�•�:  2. †����. 5. ����	. 9. ��•�. 10. ••��. 11. 

ƒ�����	. 12. …�•���. 13. Ž	�	��. 15. �������. 19. ���	�. 22. 
ˆ���	. 24. ‹���	���	. 25. �����. 26. 	��•. 27.  ���. 28. �� •. 
29. �„���. 31. †����. 33. ‚�	������. 34. •��•	. 36. �����. 
38. �•	��•�. 42. Œ��	��. 44. …���	�. 46. ������•. 47. ����. 
48. •�•�. 49. �����. 50. ••	��. 

�‹  Ž•Œ��•�:  1.  ���. 2. †�•��	. 3. �����. 4. ˆ	���. 5. 
�����. 6. ��	��. 7. ����	�. 8. ���. 12. …����. 14. Ž�	�•. 16. 
������	�•. 17. ‹�	�. 18. …�������•. 20. †	�����. 21. ƒ����-
�	. 22. ˆ	�•��	. 23. �������. 29. ��‰��. 30. •�•�. 32. ‚•�-
��. 35. �	��	. 37. •��	��. 38. ��	��. 39. �����. 40. �����. 4 1. 
ƒ�•�	. 43. ����. 45. ��•�. 

�� ����	����� ��‰�	��•�����„ �������� � •�		. «��».

������                
������ 

��������
��������� •�����

 �      …   �         �        •
•‚��� 19 5 4 42-15   62
 ���� 13 11 4 43-18   50
‘��� 13 11 5 30-18   50
�������� 14 7 7 52-35   49
�. �������� 15 3 10 40-35   48
���• 13 7 8 42-32   46
’���•„��� 13 7 8 33-26   46
‡����� 12 6 10 32-23   42
�������� 12 6 10 39-32   42
 ������ 11 6 12 33-42   39
••� 10 9 9 31-30   39
“���� 9 12 7 27-23   39
������� 8 9 12 27-34   33
�� “‚ 8 8 12 20-26   32

����� �.-� 8 7 14 28-39   31
•���� 8 6 15 24-49   30
���ƒ� 6 11 12 24-32   29

����� �� 6 8 14 28-43   26
�������� 6 4 19 22-47   22
����‰ 5 7 17 20-38   22

����� 
���������� 
- ��������� 

�����
�	���•�•�� 
����•��•�� 
���•����������•�„ 
‰���	�•�• 
����	������� 
�����• ����������, 
�	������••�„ �� 
������ «‹��•������ 
����». 

‘ �•„��� ����� ���������-
��� ���� ��������� - ����-
����� ‡•����, ���‚•��� �†�-
�������� ����  ”•�. ������ 

‚�� ��������� �� ������ ��-
••������� ����•������ ����-
������� �� ���������� Ž���-
��, •����� ���������� ����, 
�� �•�����… ������������� 
���� � ����� ����������… ��-
����������. Œ����� � ����ƒ-
��������� ��•��� �� ������ 
���� ‚��� ������������ ��� 
����������.

������ 
��������� 

�� 9 ����
� ����������� 
	�•����� •‚•ƒ ���	��� 
������ ���������� 
�� ������ �������• 
� ����	� �������� 
25 ����� – ��� �� 
ƒ���	����• � Ž•	����•. 

������, •�����ƒ•�� ��� 
�����… �����, �� �•��������, 
Š�� †�������� •�-2010 – ��-

����� � ����������. �� ���-
��ƒ ������• ��������� 	����-
���, ������� �‚������ ���•�-
��ƒ.��������� �‚����� •��-
��� �� ��‚�������• �•����• 
Ž���-2012: �������� – 16 ��-
��� (��������� �� 11 ����� � 
���‰���� ��������); �����-
��� – 33 ����� (��������� �� 
3 ������); ��������� – 71 ��-
��� (��•������� �� 5 �����); 
������� – 105 (��•������� �� 
9 �����); ������� – 202 ����� 
(��•������� �� 1 �����•).

RENAULT 
������������ 

�� �������
…���• …�• —�•�‰���� 
������� �����•� 
���	� �� �� ���� 
� •������� ������� 
������ •������ 
Sauber � �����Š�„�� 
�� •��•� ������ ���� 
���•�„ ���������� 
«•�	����-1». 

��� “���†���� ������ � 
������� Sauber ���� ��•�-
��� - � 2001 �� 2003 � � 2005 
�� 2009 ����. Œ�� �������� 
� «���������� �����» ��„�� 
����•���� ‚��‰�� ������� 
��� •��������. �� ��•…��, 
†���� …���� ������ � ������� 

Renault ������ ����������� 
������  ������ �������, †�-
��‰������‰��� ��‰� 13-� �� 
��������� 	���-��� ������.

��� �������� 
���� �� ��
�� 

� 	�����
�� �	������• 
� �	�����•�� ������� 
���������� ��•�� 
����� �	�����„ 
��� �������•�� 
�	�������� ’���� ‹��� 
�	���-2010/11. 

�������� ������� ������-
������� ���‚��� ��� 48 •����-
����� ���•��� �� 640 ����� ��-
�� � ���� †������������ ��-
�����.  ��‚���� •� ��„��� 
��������� ���� �� Š��� ���-
��� ������� ��� •���������� 
�� ��••������ ���•��� �� 60 ��-
��� ����. �„��� ������‰ �� 
��•������ Š���� �������� ��•-
‚�� �•� �� 140 ����� ����, � 
����� - �� 70 ����� ����. Œ���� 
�‚��•��, ���� ������� ����-
„�� ‰���� ��‚�� � ����� ����-
����, �� •���‚����� 1,84 ���-
����� ���� �•� �� •����� ��-
••�. •� ��„�•ƒ ��������•ƒ 
�����ƒ ���„� ����•�������� 
�������������� ‚��•��. �•-
‚�, ��‰��‰�� � 1/16 †�����, 
���•��� �� 200 ����� ����, � 
•�������� 1/8 †����� - �•� �� 
300 ����� ����. •�������†���-
������ ���������� �������-
������ �� 400 ����� ����, ���-
�� ��� ���•†�������� •���‚�-
��ƒ� �•� �� 700 ����� ����. •� 
��‚��• � †�������� ����� �� 
«
•‚���-�����» ������� ���•-
��� ��� �������� ����, � ���-

�����‰�� � Š��� ������� ����-
������� ��•�� ����������.

����� ������ – 
����� �������

…���• ������• �	���	 
���������• ���	��• 
������ �� ‰������ 
…�•���• ����	��  
������, ��� ����	�� 
����	���� ���• 	����� 
� •������• �� �����• 
������� � �	���	�•�� 
Š����� ������• 
���	��• ��	���. 

«������ ��…�„•�� �������-
�� �� ���•� � 
���� � �����-
���, ����������� �����ƒ��� 
� ������ ��� •�������. ����-
��� ��‚����� �� ������ �����-
�� �� ‰��‚�� ������� �����-
�� - Š�� �������� � �������-
������� ��������, � �������-
���� �…���, � ��•��… ��������. 
�•„�� ��•���� ����•ƒ �����-
���� �‚����…, ���‚� †•�‚�-
����� ��� ��„�� ‚�•‚���•-
������ ����…����� � ������ 
•����� �� ��•���», - ������� 
������.

 ������ƒ��� ��� �•„���. 
‹��� ����‰�����:

- �• � ��� �� ��‚� ���������-
��� ��•���?  ‹���� ������ ��-
��„����?

 ����� ��������:
- ������ •„� ������� �•�‰�! 

 �� ������ ������ � �•�� � •�� 
�� ��‰�� �� �������!

���� 	���� � ���� � ��-
�� ������• ��•�� �� ������, 
•�• ��Š�, ’�� �� ����. ˜��   
�	���.

- �� ����?
- ����� ���������� �� ��-

�•...  �� …���‰�...

- ™�� �� 	����� �����Š�?
- †���• „���!

 � ����•�ƒ ���‚��� �•���  

����� …����� ����•����� ����-
��ƒ��� �� ����� ��‚���� ����� 
�� � ������ ��•������ ���, � ��-
�•� •� ���� �� ���…��� ������-
����, ������� �‚���� •����„�-
������...

���� 	���•�• ��	��� ��-
������ � ��	��� �•����, ’„� 
��	���� •	������. 

Ž•� � ‰����, ����� 
���� 

������ ������ ���������, 
���� �������� ���‚���� ���-
���„����. 

- ����, •�� ��•�• ‰������-
��• ����•?

- ˜��, ����•, ��� ������•, 
•���	�• ��	��������� ����-
Š�, ��� ����� ���	����� ��� 
����.

- �� •‚����� �������• �� 
•�����?

-  ���•����� �� …���‰� 
��������������� ���������. 

- ����! ƒ ����� �� �����-
�� �� ����?

��� ����	��������� • ��-
�� � ����	��:

- ��� ����Š�, ���� 	���-
��• ����������!

�������� �. ’�
��.

������� �••••�••�
�	������ �������� �	�Š�� �� �����•�: 
�������	����� ��•��������� �	���� 
� ������� •�����	� � ��•������ «�����, 
��’��	�!», ��	�������� •���	�• �������•� 
�������	����� �•������ •�����	� 
� ��•������ ������ � �‰�•������� ��	���	�� 
-  •����� «•�����	��� � ��•����� ��	�», 
�	�������� ��	�•��	� ����	������•�• 
������	�������• •	����• ‰���	�����, 
������������ 	������•� •�����	� ������ 
��������� ���•���•. 

 
� �������� �� •���•��, ��������� � ��•������������ ��-
��������, «� ��•����� ����������� �•���•��, ���������� 
���������������… � �•���������… ��������, �����������… 
�� ����������� ���������� ������„�, †����������� �‚-
•��������� ����� �� ������ ������… �����������… ���-

������». €�� ��� ��• ��� ��•���, �����, ��� ��•�������, ���� �-
�� ��‰�� ���������� ��������.  ��������  ��������� ������ �-
������ ����� ������•ƒ  ����������•ƒ ��‚��• �� ����� ‚����-
������ ����•. ������ ��� ������ � ��������� •����� ������•�-
���� ����������� ��������•��� �������� �•���•����� ��‚�� �� 
���� - ������������� †�������� «�••�������� ����� ������-
�����», � ���•� � ��� ��„� �� ������ ���…��� � �����• �� ����-
����ƒ �����„�����. �� ���� ������ ���„��� •���������� ���-
���: ��� ���‚�•��� ���� ����…��� � ����������, ���‚� ��•��� � 
 . •������� ������ ��•�����, ������ � ����������� �� ����-
���������� ����� �������� ������������� †�������� «
�‚�� � 
����� •�����-2010». 

…. ”“•�ƒ.  

†•�•ˆƒŒ •…•�‹Œ
 15 ������� �•‚��� ‰���†� •� …������� ���-

�������„�•�… ������� ���������� Œ•��������� 
����•� „����� ���� •����� ������ ., •�…����‰�-
�� ��‚��������� «�•����-������». �� ������•��� 
�����-��������� ����•�� ��� ���������,   . ��-
����   ���-�� ������� � ‰�� � ��‚���� �����, ���-
�� ��� ��� �������� ���•������ ��������� ����� 
���. � �����•�• . ���•�� ������������� ����•�-
����� �������, •� ��� ‚�� •����„�� � ��������� 
� ��„•��•ƒ ����� ‹ 
 ��� ����������� ������-
����������� ���������. ��� ������ �������� ��-
��������� �‚���•„��� ������• ������������� 
��������� . - ����� � ����…•����.

Ž�ƒ…‚ ‘‹�…•ˆ• •…Œ

����� �‚�‰���� ������•�� ������� ������-

‚��� „����ƒ ��•‚�������� ������, ��„����‰�-
�• «�������•��» ��‰��• � •‚���. �� ������•��� 
� �����-��•„‚� ‘��������� �� �‚��������ƒ ���-
��������� ������… �•��� ����, ������������ ‚�� 
•������•� � ��� ������, ����� ��� ����  �•-2110 
����� � ��‚��…������ •���, � ��� ���•� ������� 
� �•���. •� •����•����� ������� �‚—���� ��†��-
����•����� �•„���� ‚�� �‰���†���� �� 300 �•-

‚���, �� � •������������ ���� ‰���† �� �������. 
•� ��� � ‚�� �������� �‰���†���� ������� �•-
����, �� •„� �� 600 �•‚���. � •� ����� ������ ��-
•��������� �����ƒ‚�����  ��� ‚� �������� ���ƒ 
«������•» ���• ��• �� ���������. 

š…“‡ ‚���ƒ›…
 
�• ������������� ������ ����������  � ���� ����� 
��‰���� ���‚��� � �������������� �������. �� 
������•��� � �����-��•„‚� �‘ �� •” �� ���ƒ, 
•� ��‰���• 15-������ ƒ��� ����� •� �����‰���� 
�������������… �������� ����•������� …������-
�� � ����‰���� ����� ������������ ����������.

‚ …‚ƒ‚— ˆ�•�†‡
  ‹ 
 �� 	���������• � „���‚�� �� ���•����-

��… •��•��‰�������� �‚�������� ������� „�-
��������. ‹�� ������•���, ��� �• �� ����� ���-
���� ��� ������, «•���» � «������», � 18 ����-
������� ���•���. �� ������� ������ ���������-
�� •����„��� ��…������� - �� ���•���� �������-
‰���������� „����� ������.   ���„� �� ��•���-
��, ��•‚•„���� •�������� ����, ���‚•��� �����-
��•„‚� ‘ 
 �� � .

š. •‚‹œ.

�†ƒ �•- �…•�Ž

•��•ƒ ‰•��• ������� � ��•�� �����ƒ‚���-

���� „������ ����������� � �������� �� ���-
���• ���������ƒ. �� ��†�����•�� Ž

� ���-
����� ������, �� ��������� •������ 20-���-
��� ��������  �•-2110 �� ��•������ ��‚���ƒ-
•�� �����-��†�����•������� � ���•���� � ����. 

 ������ƒ, �‚�‰���� ‚�• �����������… „���� ˜ 
������� ������ ���•��� �����„�� «’��•���». 
��• �����•��… ����������� �������� �   
Œ� �� 
•���� •���������, ��� 23-������ �•����� «Œ��-
���» «��������» �� �������������� • �‚����� 
	�•-3110. ‹� •���� �������� ��������•����,  ��-
�������‰�… ���.

Ž. Ž‹œŒ€‚…ƒ.

 
 
 �”Ž �Œ �� ���������• 	����� 
(������������� ��•���������)

˜‹ �•ˆƒ�•��ƒ�›‚.
��������� ����†�� 8-928-120-93-71.

•ƒ• «ƒŒ�Ž‹‚…�•» �ƒ‹‚�Ž  
� …•,  � …ƒ ‘ ,  � ‚ ‹ • � .  


…ƒ †•ˆ•�•�…ƒŒ. ‹‚��•����� �� ����†����: 
  8-86558-5-53-39, 
  ���. 89614907663.

������������� ‹�‹ «���•�������», 
�. ���•�� ��†���•������ ������ �.

‘�������� 
� ��ž������� 
�������	���� �	�	����„ 
	���	��� � �„	��� 
�•	���••�• �	��� 
����	������•��� •	��, 
������•������� 
� ������ «����	������•�� 
�	����» Ÿ 200-201 
�� 17 ������	� 2010 ����, 
���•� 4 ����• 2 ������� 
������: «•	��������	 
��••���� ��	��� 
��•������� �� �	�������� 
��••���� �� �	����� 
�	��� �� ��•�•����� 
������	�� �	���� �����„ 
�����•�� �� 4 �•���	� 
2010 ����».

†��������� � ��������� 
• ����•�����, ������•������� 

� ������ «����	������•�� �	����» 
Ÿ 67 (24967) �� 03.01.2010 �., 

Ÿ 170-171 (25070-25071) 
�� 13.08.2010 �. � �� ���������� 

�����•� �� •�����	�� ������ 
�����•�„���•��������� ���������� 

� •�����	���� ����	�� 
26:20:0:128 ���•���• 2685,07 ��.

�•������ � ��‚�����: ��, ��‚��������� •�����-
��… �����: �������…�•���������� ����•��������-
��� ���������� «���������», �‚����� 	.�., Œ•…��-
��� •.‡., Œ•…����� �.	., Œ•…����� �.Ž., ••����� �.�., 
������‚����� �.�., ������‚����� �., ������ �. ., 
������� •.	., Œ•…����� 	.�., “����� . ., �������� 
�. ., �������� •. .,  ������ �.�., ������ .�., ���-
���  .”., •����� Ž.�., •�������  .�., •������ �.�., 
‡�‰��� �.�., 	��������� �.�., •����� •.�., •�„��� 
 .�., ‹�������� �.�., •������� �.�., �����•��� 	.., 
�����•��� Ž.., �������� �. ., ������� �.�., �•ƒ-
‚� �. ., ˆ��•��� .	., 	������� �.�., ••����� �. ., 
��…��� •. ., ��…������ �.., �•…����� �.�., �•��-
•��� ��������… •��������� ������� ��‚�������-
��� � ����� ��������� ����•����� ��•��� �� ��-
���� •�������… •������ •�������� •������ � ����-
������� ������� 26:20:0:128 � ���� ����� � ����� 
�‚•�� ������� ��‚���������� ���•���ƒ 2685,07 �� 
�• •����� �������…�•����������� ��•�������, ���-
����„����� �� �����•: �������������� ����, �•-
���������� �����, � �������… •��������•������ 
�� «���������», ���•���ƒ 470,4 ��, 1585,406 ��, 
478,114 �� � 151,03 ��, ��� •���ƒ����� �������� •�-
���� � �������� � �����• �� «���������».

�������������� ���������„���� �•� ��•… ��•-
�������… •�������… •������� �  �������… •����-
����•������ �� «���������»:

3) ����•� ™ 4 – 26:20:050305:116, 
™ 7 – 26:20:050305:119, 
™ 10 – 26:20:050305:122, 
™ 28 – 26:20:050306:96, 
™ 29 – 26:20:050306:97, 
����� •�������� •������ � ��•���� 478,114 ��;
4) ����•� ™ 9 – 26:20:050305:121, 
™ 27 – 26:20:050305:139, 
����� •�������� •������ � ��•���� 151,103 ��.

���������-���������, �••••�•��•���� 
10.07.2010  . �  •��� «�•�€�•�•‚ƒ••„ 
•€•�…•» † 141 (25041), 
ƒ‡�•‚ ��…�ˆƒ���•‚�‰�.

••���������, ��������, ����� ��������� ‘��������� ”���-
������� ��•„‚� ���������� ����•���� �� ��������������• 
���ƒ, ������ ������ •�������-�������������� ������� ���� 
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